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Adelante

Desde la apari-
ción de la prensa 
escrita, el cambio 
social ha avanzado 
a pasos agiganta-
dos. El acceso a la 
información hace que nuestra 
sociedad genere opinión y por 
lo tanto seamos más libres si 
cabe a la hora de elegir cual-
quier opción.   

En los tiempos que corren, 
cuando la información ha de-
mostrado tener un poder im-
portante en la generación de 
opinión, la creación de un nue-
vo periódico comarcal es todo 
un acontecimiento. Por una 
parte nos ayuda a acercarnos 
y conocer más a los pueblos 
que conforman nuestra co-
marca, compartiendo noticias 
y eventos que nos enriquece 
dándonos a conocer sus fies-
tas y tradiciones tan presentes 
en todos los municipios y por 
otra, ejerciendo la denuncia 
necesaria por la falta de servi-
cios que muchas veces sufren 
nuestros ciudadanos a nivel 
municipal y también comarcal. 

Todos los comienzos son 
duros y difíciles y más en estos 
momentos, pero estoy segura 
que con el esfuerzo y empeño 
que los responsables de El Pe-
riódico de Aquí del Camp de 
Túria han puesto en la edición 
de este periódico comarcal, 
pronto se verán recompensa-
dos con la buena aceptación 
de todos los habitantes del 
Camp de Túria. 

Enhorabuena y adelante.

Lola Celda (Alcaldesa)

MARINES

El Periódico de Aquí se ha 
convertido en los últimos tiem-
pos en una publicación de re-
ferencia en el ámbito local y 
comarcal. Con una trayectoria 
de tres años con edición impre-
sa de distribución gratuita en 
l’Horta Nord y Camp de Morve-
dre, así como en Valencia capi-
tal con Viu València, ahora am-
plía con esta nueva edición en 

el Camp de Túria su ámbito de 
difusión. 

En esta época en la que las 
iniciativas editoriales atravie-
san, como tantos otros sectores, 
un momento de crisis, esta pu-
blicación supone un ejemplo de 
buen hacer y de consolidación. 
Siempre es una buena noticia 
que un medio de comunicación 
crezca. Cuanto mayor informa-

Juan Gabriel Cotino Ferrer (President de Les Corts Valencianes)

Un referente en la información cercana

ción y más medios de comuni-
cación estén a disposición del 
ciudadano, mayor pluralidad y 
libertad. 

Quiero por tanto felicitar a 
los impulsores de esta nue-
va publicación, deseándoles 
lo mejor para el futuro y éxito 
en esta nueva aventura. Estoy 
convencido que El Periódico de 
aquí va a continuar también en 
Camp del Túria con esa voca-
ción de servicio informativo a 
los vecinos que ha venido desa-
rrollando hasta ahora, dándoles 
cuenta puntualmente, con obje-
tividad, de todo cuanto ocurre 
en su comarca. 

Felicito a El Periódico de 
Aquí no sólo como President de 
Les Corts Valencianes, institu-
ción que representa a todos los 
valencianos, sino también de 
modo particular como lector ha-
bitual de su edición de l’Horta 
que quiere estar informado de 
las noticias más próximas, del 
día a día de mi comarca. 

Enhorabuena. 
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EDITORIAL/OPINIÓN

DESDE EL TOSSAL Carles Navarro

Bendito veneno
Me considero periodista vo-

cacional y este gusto por contar 
historias y estar al tanto de todo 
lo que ocurre a mi alrededor,  me 
ha marcado en estos primeros 33 
años de vida. Mi madre siempre 
recuerda cómo yo, desde bien pe-
queño, tenía muy claro e iba repi-
tiendo como un loro que  quería 
ser periodista. Y ahora, después 
de muchos años, puedo gritar que 
¡lo he conseguido!

Mi formación periodística ha 
pasado por muchos medios de 
comunicación y por algunas ciu-
dades de este país, pero nunca he 
perdido el Camp de Túria de vista. 
Comencé en Llíria, en la radio lo-
cal con un programa semanal lla-
mado ‘Açò ja es massa’. Un espa-
cio distendido pero que no tenía 
ni pies ni cabeza, por aquello de la 
inexperiencia y la juventud.  Des-
pués vino Radio Túria en l’Eliana, 
el canal de ONO ‘Ciudad Ahora’ y 
finalmente Tele 7 Calderona. 

Pero el periplo comunicati-
vo no cesaba ahí. Es verdad que 
en la tele fue donde aprendí más 
sobre el periodismo local, la te-
levisión y a trabajar en equipo. 
También fue el lugar en el que 
estuve más tiempo desarrollándo-
me como profesional. Pero aque-
lla historia se terminó, de una 
manera un tanto abrupta, por lo 
que tuve que tomar la decisión de 
poner tierra de por medio. Bueno, 
más que tierra puse agua porque 
me marché a Palma de Mallorca 
para entrar en el periódico Últi-
ma Hora, concretamente en la 
sección ‘El discreto encanto del 
verano’.

Fui absorbiendo como una es-
ponja y aprendiendo de todo el 
que se cruzaba en mi camino. Un 
camino que comenzaba a compli-
carse, a hacerse más duro y del 
que nunca se veía el final. La pro-
fesión estaba muriendo y los que 
solo queríamos dedicarnos a esto 

de la información, 
entrábamos en una 
angustia que no sa-
bíamos resolver. 

De repente, sur-
gió la oportunidad 
de marcharme a Madrid para en-
trar en la cadena COPE. Aquella 
experiencia fue todo en máster en 
periodismo, ya que entré en con-
tacto con un grupo de grandes 
profesionales que me acogieron 
con los brazos abiertos. Trabajar 
en un medio nacional como la 
COPE te da una perspectiva de 
este oficio que complementa la 
que ya tenía por haber trabajado 
en medios locales.

Y ahora, como un círculo que 
se ha cerrado, vuelvo a casa. A 
trabajar y como periodista don-
de un día, de hace tres décadas, 
se me inoculó el veneno del pe-
riodismo y del que todavía no he 
tomado ningún antídoto. Bendito 
veneno.

VICENTE GARCÍA NEBOT

Hace ya tres años que El Pe-
riódico de Aquí comenzó su an-
dadura como edición impresa 
en las comarcas de l’Horta y del 
Camp de Morvedre. En diciem-
bre de 2010, en plena crisis, 
la empresa valenciana Medios 
Impresos y Digitales de Aquí S. 
L., lanzaba al mercado la pri-
mera edición en papel gratuita 
de El Periódico de Aquí, meses 
después de ver la luz www.el-
periodicodeaqui.com.

Tres años, que parecen 
poco, pero que dadas las cir-
cunstancias del alumbramien-
to del nuevo medio de comu-
nicación, con la peor crisis 
económica que se recuerda en 
España, es toda una vida.

En este tiempo, el proyecto 
de El Periódico de Aquí, pese 
a las numerosas dificultades 
coyuntulares, se ha ido asen-
tando, aumentando su distri-
bución por ambas comarcas, 
así como el número de páginas. 

Ahora, Camp de Túria

Al mismo tiempo, la edición di-
gital www.elperiodicodeaqui.
com ha ido creciendo en nú-
mero de visitantes diarios -en 
estos momentos, más de 2.500 
según Google Analytics-, a la 
vez que se incrementaban sus 
secciones y contenidos, con la 
puesta vista en un interesante 
proyecto de franquiciado para 
extender www.elperiodicodea-
qui.com por toda España.

En esta apuesta por un cre-
cimiento paulatino y sosteni-
do, la empresa editora ha de-
cidido apostar por la comarca 
del Camp de Túria, que cono-
ce muy bien quien se ocupa-
rá de sus contenidos, Carles 
Navarro, natural de Llíria, y la 

cual tuve el 
honor de 
c o n o c e r 
cuando di-
rigí duran-
te tres año 
Tele 7 Cal-
derona, la 
te levis ión 
de l’Horta, 
el Camp de 
Morvedre y 
Camp de Túria.

Humildad y trabajo
Llegamos a esta comarca 

con mucha humildad, cons-
cientes de que la tarea de crear 
un periódico impreso es titáni-
ca, pero lo hacemos con mucha 

ilusión, con capacidad de tra-
bajo y con contrastada expe-
riencia.

¿Y qué van a encontrar los 
lectores cada mes en El Perió-
dico de Aquí del Camp de Tú-
ria? Un periodismo dinámico, 
ágil, plural, abierto a todos los 
partidos, a todas las asociacio-
nes, un periódico al servicio de 
la sociedad del Camp de Túria.

Para ello, nos compromete-
mos a estar cerca de cada mu-
nicipio, estar en sus fiestas, en 
sus celebraciones, en sus actos 
más emblemáticos, allí donde 
se produce la noticia.

Para ello, junto a la edición 
impresa -20.000 ejemplares de 
distribución gratuita mensual-, 

Pere Valenciano (Editor El Periódico de Aquí)

está la edición digital www.el-
periodicodeaqui.com, que se 
actualiza todos los días, para 
que los lectores estén informa-
dos de cuanto acontece en el 
Camp de Túria en el momento 
en que se produce la noticia.

Además, El Periódico de 
Aquí está presente en las re-
des sociales como Facebook y 
Twitter, donde los lectores en-
contrarán una forma más de 
informarse e interactuar con 
nosotros, enviándonos sus 
opiniones, sugerencias, quejas 
o informaciones. En Facebook 
nos pueden buscarcomo Aqui-
campdeturia y en Twitter como 
@Aquituria.

El Periódico de Aquí inicia 
esta nueva etapa en la comar-
ca del Camp de Túria y no ten-
dría sentido si no encuentra el 
afecto y el apoyo de sus ciuda-
danos. Ese es nuestro mayor 
reto y en conseguirlo trabaja-
mos sin descanso.

La Plataforma Ciuda-
dana Metro Riba-Roja 
convocará una nueva ma-
nifestación para que se 
terminen las obras de la 
línea 5. Es necesario.

Las retenciones de la CV-35 
en las horas punta retrasan 
mucho la circulación por la co-
marca. Las autoridades políti-
cas deberían tomar cartas en el 
asunto y mejorar esa vía.

El conseller  Buch da con 
su barbilla en el suelo en la 
última entrega de los premios 
‘Amics del Castell de Benis-
sanó’. Afortunadamente todo 
quedó en un susto.

Luis, un vecino de Bétera, 
acudió la semana pasada al 
programa ‘Hay una cosa que 
te quiero decir’ para demos-
trarle a su novia Chelo, que la 
quería mucho.

Gran iniciativa del 
Ayuntamiento de Nàquera 
con la Ruta de la Tapa, que 
se desarrollará hasta el 
próximo 1 de marzo. Una 
buena excusa para ir.

Enhorabuena a las amas 
de casa Tyrius de Vilamar-
xant por la nueva sede, que 
les ha cedido el Ayuntamien-
to. A la entrega asistió la con-
sellera de Bienestar Social.

Esta iniciativa del Consorcio 
Valencia Interior para incentivar 
el reciclaje entre los ciudadanos 
ya está funcionando en munic-
vipios como el de Llíria donde se 
hanconseguido importantes be-
neficios. El objetivo del Consorcio 
pasa, no solo por premiar a los 
que más reciclen, sino por cuidar 
el medio ambiente y conservarlo 
desde sus plantas recicladoras. 
Por cieto, el próximo 25 de febero, 
Bétera inaugura su Ecoparque.

Mi Cuenta 
Ambiental

El PSPV del Camp de 
Túria critica al Gobierno 
central de no invertir en 
el mantenimiento de la 
Serra Calderona, tras el 
grave incendio.

Felididades a Javier Medi-
na que fue elegido presidente 
de NNGG de l’Eliana en el úl-
timo congreso, con el 100% de 
los votos. Fue arropado por Mª 
Carmen Contelles.
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Llarga i bona vida

Amics i Ami-
gues:

Un nou mitjà 
de comunicació 
comença el repte 
d’implantar-se en 
la comarca del Camp de Túria. 
I, estant com estem en temps 
difícils, major motiu per que li 
dessitgem un futur estable.

Tot el que siga facilitar la 
llibertat d’expresió de les per-
sones és molt importante. Do-
nar difusió a tot el que passa 
al nostre voltant, transmetre 
la vide dels pobles i coneixer 
les inquietuts de la gent, sem-
pre és bó. 

Respectar la veritat
Esperem que tots enten-

gam que es pot dir tot, sempre 
que respectem la veritat. Dir 
la veritat és fonamental per a 
entendres

Ens agradaria que en les 
seues fulles es plasmaren 
bons sentiments, bones in-
tencions i bones propostes de 
millorar; que la bona voluntat 
es notara en els escrits i que 
les critiques foren positives en 
benfici de cada poble i de tota 
la comarca.

Dessitgem que “El Periódi-
co de Aqui del Camp de Túria” 
tinga llarga y bona vida.

Francisco Tarazona 
(Alcalde de Riba-Roja)

En esta época, en la que nos hemos de 
reinventar el mundo, en la que la historia 
no se detiene, sino que avanza a pasos 
agigantados entre destrucción y recons-
trucción, porque en el mundo y en la vida 
no caben más inventos de los que hay, y 
solo nos detenemos ante el fracaso de que 
nada, ni nadie, puede actuar para detener 
la muerte, en ésta época donde la ambición 
es sinónimo de corrupción, y donde los más 
avanzados de clase son los más derrotados 
en la historia; en este tiempo en que solo ve-
mos el color negro, aun tenemos capacidad 
para dibujar y  pintar con el color verde, el 
color de la esperanza. Pere Valenciano, cual 
Quijote sin mesura, y rodeado de buenos 
“Sanchos”, llega al Camp del Túria con sus 
noticias, con sus artículos de opinión, con 
su información que además de ser veraz, es 
transparente, no conflictiva, real, actual y 
con profundos brotes de sinceridad.

El papel sustituye de nuevo al medio di-
gital. El papel llega donde no llega la infor-
mática, y el papel es leído, guardado y reci-
clado. Pere afronta un  nuevo reto, llegar a 
nuestras casas y pueblos, en momentos di-
fíciles, pero que abren la puerta a la ilusión 
por mejorar el mundo, que abren la puerta 
a luchar contra esta maldita crisis que nos 
azota durante varios años, y que no vemos 
forma de despedirla, y sobre todo Pere Va-
lenciano, con su buen hacer y mejor redac-
tar, viene a informarnos con una bocanada 

de aire fresco, capaz de 
entusiasmar a gobernan-
tes, ciudadanos, lectores 
en general, y pueblo listo 
y sencillo, siempre ávido 
y curioso ante la informa-
ción que unos ocultan y otros transgreden.

Pere Valenciano y su prensa es cordial y 
discreta cual un espejo que refleja la perso-
nalidad del director del Periódico, y si tuvie-
ra que calificar el papel que juega  este pe-
riódico en nuestras vidas, diría que es una 
misión y un reto tan importante como es la 
virtud de practicar cada mañana el lavarse 
con agua fresca la cara. Esa agua fresca y 
limpia, son las noticias que este periódico 
nos va a regalar.  Dejemos que nos empa-
pen, hagamos un alto en el camino y sa-
boreemos la información, y sobre todo, me 
puedo permitir el lujo de recomendar este 
periódico por dos razones, la primera por-
que conozco a su Director, a mi amigo Pere 
muchos años, y sé que además de amigo, 
además de su sinceridad y además de su 
discreción, ha demostrado en todos los lu-
gares que ha trabajado como periodista que 
es un gran profesional de la información, y 
en segundo lugar, porque El Periódico de 
aquí, es como aquel eslogan  que decía: 
“donde va, TRIUNFA”.

Enhorabuena, mucho éxito, y gracias 
por venir a mi tierra, al Camp del Túria, a 
mi Camp de Casinos.

José Salvador Murgui

El Quijote y los Sanchos

RIBA-ROJA

En este comienzo de año quiero 
dar la bienvenida a este nuevo pe-
riódico en el Camp del Turia, porque 
siempre es grato contar y sumar un 
nuevo medio de comunicación entre 
nuestros ciudadanos de la comarca 
para acercar la información de lo que 
nos importa y nos rodea, en cada uno 
de nuestros municipios.

Como alcalde de Bétera, nuestro 
municipio despierta, sin duda, un in-
terés cultural por su patrimonio his-
tórico y especialmente,es bien conoci-
do en cuanto a sus Fiestas, les Festes 
de les Alfàbegues de la Mare de Déu 
d’Agost, protagonizadas por nuestros 
Mayorales y Obreras. Por cierto, Fies-
ta de Interés Turístico Autonómico 
que ahora pretende ser declarada 
también Fiesta de Interés Nacional, 
a iniciativa de nuestro equipo de go-
bierno y reciente aprobación por una-
nimidad de la solicitud de esta decla-
ración, en el primer pleno de este año.

Esto es un acicate para el mo-
tor de nuestra economía local por la 
atracción turística que genera no sólo 
entre todos los valencianos, sino tam-
bién por su presencia a través de los 
medios de comunicación que ya se 
ha hecho oír en el resto del territorio 
español. Prueba de ello, son los cente-
nares de miles de visitantes que reci-
bimos cada año durante estas fechas 
de verano en la Alameda y el resto de 
calles del municipio para disfrutar de 
la increíble coetà o el recorrido de cu-
riosos que viene expresamente para 
les Alfàbegues.

El comercio junto con la gastrono-

mía que ofrece Bétera 
también forma parte 
del motor de nuestra 
economía local. Por 
esta razón, hacemos 
especial hincapié en 
la promoción de distintas acciones y 
campañas comerciales durante todo 
el año. Próximamente, impulsaremos 
la Feria del Comercio en mayo.

Este mes de febrero hemos pre-
sentadoen pleno el balance de Plan 
de Ajuste de 2013 cuyas cifras avalan 
la gestión de nuestro equipo de go-
bierno. El Plan para el ejercicio 2013, 
que se cifró en 1.581.430 euros, se 
desprende que de la ejecución pre-
supuestaria asciende a 1.439.650 
euros. Vamos por el buen camino, ya 
que el nivel de cumplimiento de dicho 
Plan de Ajuste supera el 90%. Los 
ciudadanos de Bétera pueden estar 
tranquilos por la evolución positiva 
del consistorio.

Además, el Ayuntamiento cuenta 
con una considerable bajada de la 
deuda comercial hasta tal punto que 
tenemos la menor deuda registrada.  
En este sentido, estamos trabajando 
por tener una posición de liquidez 
para atender nuestras obligaciones 
en tiempo y forma.Esto se traduce al 
mismo tiempo con un esfuerzo cons-
tante en el cumplimiento del plan de 
pago a proveedores.

Reitero mi más sinceras felici-
taciones a El Periódico de Aquí y le 
deseo que coseche muchos éxitos por 
largo tiempo en su labor informativa 
en la comarca del Camp del Túria. 

Germán Cotanda (Alcalde de Bétera)

Muchos éxitos

Desde la Alcaldía de Loriguilla 
quiero felicitar a todas las perso-
nas que formáis parte del equipo 
de “El Periódico de Aquí” por esta 
nueva andadura que ahora empe-
záis con la edición impresa en el 
Camp del Turia.

Es una gran satisfacción para 
todos que se consolide un medio 
de comunicación como el vuestro 
para dar cumplida información a 
los vecinos de nuestros munici-
pios de los acontecimientos rele-
vantes de nuestra comarca, dan-
do así la máxima difusión a las 
noticias en las que cada pueblo es 
protagonista.

Os deseo muchos éxitos en esta 
etapa y confío en que Loriguilla 
será, gracias al trabajo del Equipo 
de Gobierno, fuente de muchas y 
buenas noticias, como lo ha sido 
este año por la tan necesaria me-
jora de la carretera que comunica 
Loriguilla con Riba-roja del Turia; 
el éxito judicial sin precedentes 
frente a Red Eléctrica Españo-
la, al dictarse sentencia a favor 
del Ayuntamiento y por la que la 
eléctrica ha pagado un millón de 
euros aproximadamente en com-
pensación por el paso de la línea 
de alta tensión por el municipio; 

y también la cons-
trucción y puesta en 
funcionamiento de 
la Planta Potabiliza-
dora que suministra 
agua tratada a todos 
los hogares de Loriguilla, resol-
viendo así una demanda histórica 
por tener agua de calidad.

Mi prioridad ahora como Al-
calde se centra en facilitar la 
creación de empleo en Loriguilla 
fomentando la implantación de 
nuevas empresas que han mos-
trado interés por instalarse en 
nuestro término, así como que el 
Ayuntamiento continúe realizan-
do obras subvencionadas en las 
que siempre se emplea a vecinos 
desempleados.

Confío en que las señales de 
recuperación económica tengan 
reflejo directo en el mundo laboral 
y que en 2014, que hemos comen-
zado con optimismo, se materia-
lice todo el esfuerzo de nuestro 
Equipo de Gobierno, transforma-
do en trabajo y bienestar para to-
dos. Y que El Periódico de Aquí dé 
buena cuenta de ello.

Os reitero mi más sincera en-
horabuena, con mis mejores de-
seos de éxito para todos.

JoséJavier Cervera (Alcalde de Loriguilla)

Prioridad, el empleo

Es una gran satisfacción para esta 
Alcaldía que en la comarca disponga-
mos de un nuevo medio de comuni-
cación que sin duda va a contribuir 
a que  todos nos conozcamos mucho 
mejor. 

Quiero aprovechar estar líneas 
para poner en conocimiento de sus 
lectores que la Corporación que me 
honro en presidir, desde que acce-
dió a dirigir este Ayuntamiento tras 
las elecciones de mayo de 2011, ha 
tenido necesidad de efectuar un duro 
proceso, pero necesario, para sanear 
la economía municipal y así poder 
mirar al futuro con unas perspectivas 
realistas sin que el vecino vea redu-
cidos ninguno de los servicios que se 
les venía prestando con el fin de que 
las generaciones actuales y las veni-
deras disfruten de ellos. 

Desde el principio de la legislatu-
ra, mi equipo de gobierno ha reducido 
algunos impuestos y tasas: durante 
dos años seguidos se ha logrado bajar 
la tasa de basuras y el pasado ejerci-
cio se redujo el tipo del IBI de urbana. 
Siendo nuestra intención, proceder 
para el próximo ejercicio 2015 a una 
nueva reducción, si ello es posible. 

En lo que llevamos de legislatura 
hemos incrementado el patrimonio 
municipal con la adquisición de par-
celas: parcela donde se ha ubicado el 
Ecoparque y zonas verdes de la Urb. 
La Lloma. Siendo inminente la adqui-
sición de una parcela cuya cesión a la 

Conselleria de Educa-
ción permitirá la cons-
trucción de un centro 
escolar propio del S. 
XXI. Estamos afron-
tando los problemas 
urbanísticos del Municipio: Hemos 
aprobado dos modificaciones pun-
tuales del Plan General de Ordena-
ción Urbana, teniendo prevista una 
tercera, solicitada por muchos veci-
nos de la población para la zona de 
l’Horta de Baix fundamentalmente.

Bienestar de los vecinos
Hemos incrementado y adecua-

do los locales municipales para el 
bienestar de todos los vecinos, con 
la inminente inauguración de una 
casa rural, un local juvenil, y una 
sala multifuncional, y la reforma del 
inmueble donde hemos ubicado el 
Departamento de Servicios Sociales 
del Ayuntamiento y una Sala de re-
uniones. Siempre apostando por el 
desarrollo rural, turístico y medioam-
biental de nuestro municipio.

 Estamos intentando construir, no 
sin dificultad, unos pilares básicos y 
firmes en los que se apoyen  con con-
sistencia las  corporaciones futuras.

Esta Alcaldía desea que vuestro 
periódico se consolide en el tiempo y 
durante muchos años sea un vehícu-
lo de opinión y comunicación entre 
todos los municipios que formamos 
parte de la Comarca.

Antonio Ropero Morales (Alcalde de Olocau)

Más patrimonio
OLOCAU

LORIGUILLABÉTERA

Bienvenidos

Estimados lec-
tores, es para mí 
un motivo de satis-
facción poder diri-
girme a vosotros 
desde este nuevo 
canal que nos va a acercar a la 
actualidad de nuestro munici-
pio. Un municipio que acaba 
de aprobar un nuevo presu-
puesto para este 2014 donde 
hemos ampliado las ayudas 
sociales de emergencia, las 
destinadas a libros de texto, o 
la inversión de adecuación del 
colegio público.

Apostamos por las asocia-
ciones locales culturales y de-
portivas, por una agricultura 
sostenible, por impulsar el 
comercio y por defender la for-
mación y el empleo de nuestros 
vecinos. Por ello es importante 
velar por el derecho a la infor-
mación de todos ellos, algo a lo 
que contribuirá, sin duda, este 
nuevo medio de comunicación. 
Desde aquí animarles a cum-
plir su labor social, apostando 
por la información local, trans-
parente, veraz y plural. Bienve-
nidos. 

Damián Ibáñez 
(Alcalde de Nàquera)

NÀQUERA
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Por el pueblo

Desde la Corporación 
Municipal de Domeño que-
remos dar la bienvenida a 
este periódico a la Comarca 
del Camp del Turia, con la 
intención de que este perió-
dico sirva para conocer la actualidad de cada 
uno de los municipios, eventos deportivos y 
culturales. Domeño, es un municipio de 713 
habitantes,  de reciente creación, 1980, debido 
al traslado del pueblo por la construcción del 
embalse de Loriguilla. El término municipal de 
“Domeño Viejo” se encuentra en la Comarca 
de Los Serranos.

Es un municipio con proyección de futuro 
y por ello en los últimos años se han llevado a 
cabo diversas obras para mejorar sus servicios 
e instalaciones como las obras de mejora de la 
red de agua potable como complemento de la 
planta de Osmosis Inversa para la  implanta-
ción y distribución en la red de agua potable 
y aprovechamiento del agua sobrante para el 
riego de jardines municipales a través del Plan 
de Actuaciones Programadas de la Diputación 
de Valencia con un presupuesto de 30.000€ 
más 20.000€ por concesión directa por la Di-
putación, con el objetivo de reducir los gastos 
que supone el servicio de suministro y distri-
bución de agua potable. 

Por otra parte, han finalizado las obras del 
nuevo Centro de Educación Infantil de 0 a 3 
años de edad el cual se inaugurará el próximo 
curso escolar 2014/2015. Ha sido subvencio-
nado por el Ministerio de Educación con un 
presupuesto total de 349.508€ con el Plan 
Educa 2009/2013. También hay que desta-
car que recientemente se aprobó por el pleno 
municipal la rebaja de un 20% de la Base im-
ponible del Impuesto de Bienes Inmuebles de 
naturaleza Urbana, de esta forma en tiempos 
difíciles como los actuales contribuimos a que 
sea más llevadero, reduciendo por tanto a cor-
to plazo el importe de dicho impuesto, ya que 
estaba creciendo un 10% anual desde 2007.

Desde esta Corporación estamos trabajan-
do, por y para el  pueblo  de Domeño.

José María Ángel (Alcalde)

El nacimiento de un nuevo diario 
siempre es una gran noticia, más en 
estos tiempos de coyunturas econó-
micas adversas en los que la crisis 
golpea también a los medios de co-
municación. Un sector que realiza 
una labor encomiable, contando día 
a día la historia de nuestro país, de 
nuestra región, de nuestra provincia, 
y en definitiva, de todos y cada uno de 
nuestros pueblos, y que se convierte  
en cronista de la actividad política, 
cultural y social de cada población.

A nadie se le escapa que Internet 
ha revolucionado la manera de con-
sumir información, ofreciéndonos co-
sas que hasta hace unos años eran 
impensables, cómo la inmediatez. 
Consciente de su potencial, El perió-
dico de aquí ha emprendido un nuevo 
proyecto que  revalorizará el periodis-
mo local y que es motivo de satisfac-
ción para nosotros. 

La llegada de la edición comarcal, 
supone para la comarca del Camp 
de Túria contar con un nuevo medio 
digital y también en papel que va a 
aportar inmediatez informativa, al 
acercar a todas las poblaciones la 
actualidad informativa y las activida-
des que se generen en la comarca, así 

como las inquietudes 
de nuestra sociedad.

Una apuesta fuerte 
y decidida de este pe-
riódico de información 
para quienes la de-
mandan y que permite contar las co-
sas cuando están pasando, y con un 
objetivo indiscutible: enriquecer, for-
talecer y hacer llegar a todos aquellos 
que están lejos, la posibilidad de que 
puedan conocer los acontecimientos 
de mayor trascendencia para las 16 
localidades que conforman el Camp 
de Túria y estar al día de lo que pasa 
en su pueblo.

En nombre de la Corporación 
Municipal y de todos los vecinos de 
Benaguasil quiero felicitar a todos y 
cada uno de los que hacen posible 
este diario, así como  la labor de to-
dos ellos en pro de la difusión y pro-
yección de nuestros pueblos vecinos, 
y especialmente de Benaguasil. Y 
hacerlo produciendo un buen perio-
dismo, con rigor, honestidad, respe-
to, y con vocación de servicio a sus 
lectores.

Mi enhorabuena a todos los que lo 
han hecho posible y los mejores de-
seos para los próximos años.

José Joaquín Segarra Castillo (Alcalde de Benaguasil)

Inmediatez informativa

DOMEÑO

Compromís està generant no-
ves expectatives i s’ha convertit en 
l’eina d’esperança de milers i mi-
lers de ciutadans descontents amb 
l’actual sistema polític que sols 
pensa en les grans corporacions 
i la macro economia. El missat-
ge proper, l’aplicació de propostes 
pensades en les persones i no en 
elsmercats, l’obertura en la presa de 
decisions i la pluralitat i diversitat 
que configuren el seu adn, són un 
gran atractiu que ha fet recuperar 
la il•lusió perduda de molta gent en 
estos moments tan difícils.

Amb petjades sòlides, sempre 
escoltant el carrer i solidaritzant-se 
amb els que pateixen les polítiques 
austericides i de retallades econò-
miques, en drets socials, laborals i 
de benestar que ens està imposant 
la dreta cavernícola,  Compromís ha 
sabut compaginar la pluralitat in-
terna del valencianisme, l’esquerra 
progressista i l’ecologisme polític, 
amb les noves formes de fer políti-
ca en el segle XXI. Sent una de les 
formacions més d’avantguarda en 
sistemes de participació ciutadana 
i democràcia directa. Exemples com 
el “Volem Saber”, votacions ciuta-
danes per decidir posicionament 
al Congrés Diputats, referèndum 
Baldoví, processos participatius en 
elaboracions de lleis, creacions de 
grups Sectorials per a implementar 
nous conceptes i propostes, en són 
algunes de les innovacions que han 
tingut a l’abast tots els ciutadans 
valencians i de la resta de l’Estat.

Però, esta plataforma politico-
ciutadana que representa Compro-

mís, que continua en 
construcció, vol tin-
dre veu al Parlament 
Europeu per dur el 
missatge de regene-
ració democràtica, 
ruptura social i descontent ciuta-
dà amb unes institucions que han 
estat preses per l’oligarquia dels 
mercats, al temps que vol continuar 
aprofundint en la democràcia par-
ticipativa. Així, i desprès d’un pro-
cés de debat obert, ha articulat un 
mecanisme per impulsar una can-
didatura a les Eleccions Europees 
ampla, plural i ciutadana que re-
presente una vertadera cooperativa 
política, mitjançant acords amb for-
ces d’àmbit territorial i estatal. Sent 
la primera força que farà una tria 
dels seus candidats a estes comicis 
en un procés de primàries obertes a 
la ciutadania. Un procés al que to-
thom està convidat a participar.

Humiltat i rigor
Des de la humilitat i el rigor dels 

plantejaments, Compromís vol ca-
minar cap a Europa per fer pales 
que hi ha altres formes de fer les 
coses, que l’economia had’estar al 
servei de les persones i que en les 
mans de nosaltres està la força per 
propiciar el canvi que totes i tots 
volem.

No volem acabar este article sen-
se donar l’enhorabona a tot l’equip 
humà de “El Periódico de Aquí” per 
encetar este nou camí al Camp de 
Túria en la seua edició impresa, el 
qual desitgem siga fructífer i ple 
d’èxits. 

Paco Garcia (Secretari comarcal Compromís)

Compromís a Europa

Cada día recibimos dece-
nas, centenares de noticias por 
prensa, radio, televisión, webs… 
muchas de ellas tienen como es-
cenarios lugares que seríamos 
incapaz de situar en un mapa. 
Algunas nos sorprenden por 
lo curiosa de la historias, otras 
apenas duran unos segundos en 
nuestra retina y todo, porque la 
mayoría de ellas no nos afectan 
personalmente.

No pasa lo mismo con la in-
formación cercana, la de nuestro 
pueblo, la de nuestra comarca… 
Y ahí está la diferencia. Lo que 
pasa en nuestro entorno nos 
afecta personalmente en mayor 
o menor medida y eso es lo que 
hace que cobre especial valor.

Siempre he sido un defensor 
del periodismo como arma para 
contar lo que otros silencia, pero 

soy por encima de 
todo un defensor de 
la información más 
próxima, de aque-
lla que nos irrita, 
de aquella que nos 
hace sentir, de esas noticias que 
marcan nuestro día a día… Sólo 
así el periodismo adquiere su 
mayor dimensión y su finalidad: 
la del servir al ciudadano.

El nacimiento de un nuevo 
medio de comunicación siempre 
es una grata noticia, más en los 
tiempos que corren. Pero si ade-
más ese medio de comunicación 
es para trasladarnos el día a día 
que vivimos en nuestra piel mu-
cho más.

Enhorabuena a todos: perio-
distas y vecinos que harán de El 
Periódico de Aquí, un fiel amigo 
indispensable ya en la comarca.

Ángel Rubio (Jefe Informativos COPE)

Lo importante es lo de AQUÍ

Aprovecho la oportunidad que me brinda El 
Periódico de Aquí, en su nueva andadura en for-
ma impresa, para saludarle con especial atención 
y junto con ello destacar su labor que en sus dife-
rentes formas es crucial para el desarrollo de una 
sociedad informada, de forma responsable y libre. 
Quiero felicitar a cada uno de los componentes de 
su equipo por su trabajo diario, haciendo valer el 
derecho a la información que tanto enriquece a 
cualquier país en democracia. Os invito a conti-
nuar trabajando en este desafío diario y agradezco 
su invitación  para  dar a conocer nuestro  pueblo.  

Casinos es un municipio pequeño, cargado de 
costumbres y tradiciones que nos llenan de orgu-
llo y de responsabilidad de cara a saber transmitir 
todo el legado que hemos recibido de nuestros 
antepasados. Casinos también es, por encima de 
todo, un pueblo vivo y dinámico que lucha por 
su desarrollo, intentando garantizar que quienes 
amamos esta tierra podamos seguir viviendo dig-
namente en ella. Casinos es un pueblo joven, pero 
con una tradición artesanal en la fabricación de 
sus  peladillas y turrones que por su excelencia 
ha traspasado fronteras. 

 Desde que el fundador de las peladillas, 
Manuel Jarrín, se instalara en el municipio de 

Casinos en 1886, diferentes 
maestros artesanos hasta la 
fecha han seguido esta tra-
dición familiar elaborando 
los dulces cuya base es la 
almendra marcona, el azúcar 
y la miel. Con el fin de promocionar nuestros pro-
ductos artesanos que son nuestra mejor tarjeta 
de presentación, anualmente, a finales del mes de 
noviembre,  el Ayuntamiento de Casinos organiza 
la feria del Dulce Artesano, Peladillas y Turrones, 
en la que se puede saborear las blancas peladillas 
revestidas de la pureza del azúcar, nuestro turrón, 
cada vez más conocido por su exquisita y artesa-
nal  elaboración y múltiples variedades. Por otra 
parte, cabe destacar los excelentes vinos y miste-
las elaborados  en  la  Cooperativa Santa Bárbara 
de Casinos y el  aceite de oliva virgen de la almaza-
ra ecológica, distinguido por su suavidad y dulzor. 

Os invito a que visitéis Casinos, un pueblo 
abierto y hospitalario, que cautiva por la bondad 
y simpatía de sus gentes. Y os animo a que de-
gustéis nuestros dulces artesanos, peladillas y 
turrones, conocidos internacionalmente, nuestro 
aceite de oliva virgen y nuestros caldos y mistela.

Recibid un cordial saludo.

José Miguel Espinosa (Alcalde de Casinos)

Un pueblo hospitalario
CASINOS

BENAGUASIL

OPINIÓN/Cartas al director
Pueden escribir a turia@elperiodicodeaqui.com

Benvinguts

En nom dels veïns 
de Benisanó vos done 
la benvinguda a la 
nostra comarca, ja que 
aneu a enriquir el nos-
tre panorama informa-
tiu i,per tant, la nostra cultura.

El dret a estar informats és impor-
tantíssim: tenim la necessitat de saber 
i de tenir accés a les notícies i esdeve-
niments del nostre entorn. Els mitjans 
de comunicació són clau per estar en 
contacte en la realitat, la nostra rea-
litat. Més encara en este moment tan 
complicat, un moment que necessita 
una informació rigorosa i contrasta-
da per tenir un esperit crític amb allò 
que passa: “saber” desenrotlla la nos-
tra visió del món, ens construeix i fa 
créixer.

La creació d’este nou projec-
te ha de permetre comunicar-nos i 
conèixer-nos millor: espere que el vos-
tre periòdic aconseguisca esta relació 
de confiança entre redacció i lectors. 

Enhorabona i els meus millors 
desitjos.

Isabel Castellano

BENISANÓ

Un nuevo medio de comunicación inicia su 
andadura en Camp de Túria, al cual, con estas 
breves líneas, deseo transmitirle mi saludo más 
sincero, y darle la bienvenida esperando que 
cuente con una larga y exitosa trayectoria en 
este nuevo territorio, pues me consta que en 
alguna otra comarca ya está trabajando desde 
hace tiempo. San Antonio de Benagéber, jurí-
dicamente, no pertenece al Camp de Túria, 
si bien es el primer pueblo que se encuentra 
cualquiera tras dejar Valencia, dirigiéndose a la 
capital de la comarca, es decir, Llíria. Por tal 
motivo, a San Antonio  de Benagéber podría-
mos considerarle “la puerta de Camp de Túria”.  

Claro, como diría un buen 
amigo mío, según por donde 
vengas… Lo cierto es que es-
tamos totalmente identifica-
dos con el resto de pueblos 
de esta comarca. Por ello nos 
alegra que iniciativas como esta salgan adelan-
te, especialmente en estos tiempos tan difíciles, 
y animamos a los impulsores a que trabajen 
con ilusión, deseando que su labor se vea pron-
tamente recompensada con el reconocimiento 
de los vecinos que tendremos la suerte de con-
tar con este nuevo servicio de comunicación. 
Bienvenidos “El Periódico de Aquí”.

Eugenio Cañizares (Alcalde de San Antonio)

Un pueblo hospitalario
SAN ANTONIO DE BENAGÉBER
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Elecciones europeas

En primer lugar quiero 
agradecer a El Periódico de 
Aquí, en su edición impresa 
para el Camp de Túria, la 
oportunidad de dirigirme a 
todos los vecinos de nuestra 
comarca en este su primer número. La puesta 
en marcha de esta nueva iniciativa informativa, 
ya de por sí es una buena noticia, puesto que va 
a permitir a nuestros vecinos y a aquellos que 
nos visiten conocer la actualidad y la actividad 
de todas las poblaciones, que desde su rica di-
versidad, componen nuestra comarca. Desde el  
Partido Popular creemos en el potencial de esta 
Comarca, en el potencial de nuestros pueblos  y 
vecinos. Desde Gátova hasta Ribarroja, desde 
Casinos hasta Náquera, el Camp de Túria es y 
va a seguir siendo un referente en la provincia 
de Valencia.

Los vecinos del Camp de Túria tienen el 
compromiso personal  de nuestros 122 conce-
jales y de nuestros  5000 afiliados para seguir 
manteniendo esa referencia. Confían en las per-
sonas del PP, que gobiernan en diez de los dieci-
séis municipios que la componen. Una confianza 
basada en una gestión económica responsable y 
transparente, en la proximidad a los problemas 
de las personas y las empresas con la prioridad 
de reactivar la economía y crear empleo. Gracias 
a esa gestión, nuestra comarca va a aumentar su 
potencial con nuevas y necesarias infraestructu-
ras sanitarias como el Hospital de Llíria, la mejo-
ra de las comunicaciones que suponen las obras 
de ampliación de la línea 5 del metro hasta Riba-
rroja o el incremento de equipamiento educativo.

Mejoras que van a traer consigo más inver-
siones y un aumento de las empresas que quie-
ren instalarse en nuestra comarca, conscientes 
de las buenas comunicaciones viarias, un encla-
ve privilegiado y la predisposición de nuestras 
localidades a impulsar la actividad económica. 
Nos une el mismo objetivo: crear empleo, el 2014 
será un año de crecimiento económico y de crea-
ción de empleo neto, por primera vez desde el 
año 2007.

A poco más de tres meses para las eleccio-
nes al Parlamento Europeo, debemos transmitir 
a nuestros vecinos que estas elecciones son tan 
importantes para ellos como las locales, auto-
nómicas o nacionales. Este es el que aprueba el 
presupuesto para el conjunto de la Unión Euro-
pea y en él se contemplan programas tan impor-
tantes para nuestra comarca como las ayudas al 
empleo o la agricultura. La capacidad ejecutiva 
del Parlamento Europeo en el funcionamiento 
económico de Europa lo convierten en funda-
mental para todos y cada uno de los valencianos.

Desde el Partido Popular vamos a seguir 
reivindicando lo que les corresponde a nuestros 
agricultores, a nuestros jóvenes, en definitiva a 
todos los vecinos de nuestra comarca, velando 
por una buena ejecución de los programas eu-
ropeos. 

Mari Carmen Contelles 
(Presidenta comarcal PP)

Sense Canal 9

Els socialistes del 
Camp de Túria celebrem 
l’arribada de l’edició im-
presa de El Periódico de 
Aquí, una estrena en pa-
per d’un mitjà plenament 
consolidat a la xarxa que mostra el gran 
quefer dels seus professionals. Comptar 
amb un nou mitjà d’expressió és sempre 
bona notícia, i més en un any negre per a 
la comunicació del nostres veïns: el primer 
any sense Canal 9 i Ràdio Nou; l’any que 
no només els veïns de la nostra comarca, 
sinò tots al nostre territori, hem quedat 
orfes d’informació en la nostra llengua. 
Perdre mitjans de comunicació és perdre 
dret a la informació, i en el cas de comar-
ques com la nostra, a més de desaparèixer 
de les notícies, perdem l’oportunitat de 
compartir, de donar a conèixer el nostre 
potencial econòmic i cultural. 

Sembla que hui només el talent i vo-
luntat d’iniciatives com la d’aquest diari 
donen veu a les preocupacions i necessi-
tats de la nostra comarca. Per a alguns, 
els nostres pobles són poc més que el 
lloc on anar d’esmorzarot per tancar (o 
fer callar) qüestions de partit. Nosaltres 
creguem en aquesta comarca, volem que 
siga l’espai de col.laboració i creiximent 
dels nostres municipis, és el nostre espai 
natural per a fer política i no només un 
quadret a un mapa burocràtic.

Els ajuntaments són el lloc on està 
acudint la ciutadania davant la fugi-
da dels governs del PPCV i el PP de les 
seues responsabilitats; les mancances en 
educació, llei de dependència, serveis so-
cials,... les estan cobrint les institucions 
locals. Els nostres problemes són comuns 
i les solucions porten massa anys sense 
arribar. Des d’este espai farem sentir les 
nostres propostes per a Camp de Túria; 
som un partit fort i unit amb una visió 
vertebradora per a la comarca. Ens lle-
gim.

Javier Arnal (Secretari 
comarcal PSPV)

El conseller de Hacienda y Ad-
ministración Pública, Juan Carlos 
Moragues, visitó tes municipios del 
Camp de Túria para constatar que  
“los fondos europeos de desarrollo 
regional contribuye a la creación 
y el mantenimiento de puestos de 
trabajo en la Comunitat”.

La primera parada fue a Ingelia 
en Náquera que ha recibido una 
subvención de Incentivos Regio-
nales para la producción de bio-
combustible sólido a través de una 
nueva planta prototipo de nivel in-
dustrial.

Tras la visita a esta firma na-
querana, el conseller ha visitado en 
Llíria la empresa SRG, que lleva a 
cabo la fabricación y venta de apa-
ratos electrónicos, maquinaria, pie-
zas y aparatos para la industria del 
automóvil. La firma multinacional 
ha presentado al programa Incenti-
vos Regionales para su aprobación 
con 24,2 millones de inversión en 
la planta de Llíria y el empleo de 
125 personas. 

La tercera parada ha sido en 
Benissanó donde el conseller se 
ha reunido con los alcaldes y por-
tavoces del PP del Camp de Túria, 
donde ha destacado que el Consell 
está haciendo “grandes esfuerzos” 
para ponerse al día en los pagos a 
los municipios y ha agradecido el 
trabajo de los alcaldes “sobre todo 
en una situación económica tan 
complicada”, ha apuntado. Moragues con Ibáñez en Náquera, en Llíria con Izquierdo y con los ‘populares’ en Benissanó. //EPDA

Redacción - Llíria

El conseller Moragues 
visita el Camp de Túria         
 ·Se reúne con los responsables de SRG, que anuncia una inversión 

24’2 millones en la planta de Llíria y la contratación de 125 personas
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Mi Cuenta Ambiental, una nue-
va iniciativa puesta en marcha por 
el Consorcio Valencia Interior para 
fomentar el reciclaje entre los ciu-
dadanos, ha entrado en vigor con el 
nuevo año en los 61 municipios de 
las cinco comarcas que integran el 
Consorcio Valencia Interior, Camp 
de Túria, La Hoya de Buñol-Chiva, 
La Plana de Utiel-Requena, La Se-
rranía, Rincón de Ademúz y los 
municipios de Cortes de Pallás y Mi-
llares. Se trata de una iniciativa pio-
nera que marca la eficiencia del ente 
gestor de los residuos de esta zona 
de la Comunidad Valenciana. Con la 
tarjeta individual de Mi Cuenta Am-
biental cada usuario puede ahorrar 
hasta el 50% en el recibo anual de 
la tasa por tratamiento de residuos.  

Cada vez que cualquier persona 
acude a un Ecoparque, fijo o móvil, 
a reciclar se acumulan puntos, se-
gún cantidad, peso y tipología de los 
residuos, que se convierten en euros 
al finalizar el año. La red de Eco-
parques está formada por 25 ins-
talaciones fijas y 9 Ecomóviles que 
realizan a diario diferentes rutas. 
El Consorcio presta servicio a más 
de 250.000 habitantes que generan 
cerca de 120.000 toneladas de resi-
duos urbanos al año.

Las primeras localidades en apli-
car esta iniciativa fueron Llíria, Utiel 
y, posteriormente, se incorporaron 
L’Eliana y La Pobla de Vallbona. En 
todos los casos el sistema de ahorro 

ha consistido en canjear los puntos 
acumulados en reciclaje por vales 
de compra en los establecimientos 
de cada municipio, mediante conve-
nios de colaboración con las asocia-
ciones y colectivos comerciales.  Al 
término de esta primera experien-
cia de Mi Cuenta Ambientan en los 

municipios de Llíria y Utiel, el Con-
sorcio Valencia Interior ha repartido 
72.000 euros entre los usuarios de 
la tarjeta en 2013, más de 1.900 ve-
cinos de Llíria y, aproximadamente, 
1.700 vecinos de Utiel. Esta campa-
ña se ha prolongado, en L’Eliana y 
La Pobla de Vallbona, hasta el pasa-

do 14 de febrero y ha consistido un 
éxito de participación.

Pepe, vecino de Llíria ya ha po-
dido comprobar las ventajas de la 
tarjeta y ha asegurado que “es có-
modo, sencillo y que además, si te 
dan un beneficio para que puedas 
comprar algo en las tiendas de la lo-

calidad, pues mucho mejor”. Porque 
esa es la ventaja de la que también 
se beneficia el tejido comercial de la 
ciudad dónde se recicla y supone un 
pequeño impulso para su economía. 
Fina, que es la mujer de Pepe y que 
normalmente lo acompaña a reci-
clar dice que “ya ha podido comprar 
alguna cosita que necesitaba para la 
casa con los vales que les dieron y 
que a partir de ahora van a reciclar 
más”.

Ahorro doméstico
Para el Consorcio Valencia Inte-

rior la aplicación de estas medidas 
persigue, además del ahorro domés-
tico, promover una mayor concien-
ciación ante el reciclaje y las buenas 
prácticas ambientales. La colabora-
ción ciudadana es fundamental en 
todo el proceso de gestión y reciclaje 
de los residuos que generamos, y 
desde el CVI se quiere impulsar y 
premiar esta implicación. La tarjeta 
de Mi Cuenta Ambiental, totalmente 
gratuita, se solicita en los Ecopar-
ques y Ecomóviles portando una no-
tificación del Consorcio o una copia 
del recibo de la tasa. La tarjeta pue-
den solicitarla todos los ciudadanos 
que pagan la tasa por tratamiento 
de residuos domésticos. La tarjeta 
puede ser utilizada por cualquier 
miembro de la familia o de las em-
presas cuando acuden a reciclar y 
al finalizar el ejercicio podrán con-
sultar los puntos obtenidos en los 
propios Ecoparques y conocer sus 
ventajas y  beneficios económicos.

Tarjetas de Mi Cuenta Ambiental, un vecino de Llíria reciclando y uno de los Ecomóviles que van por el Camp de Túria. //EPDA

250.000 personas de la comarca se 
benefician de Mi Cuenta Ambiental         
 ·Esta iniciativa permite reducir la tasa de tratamientos de residuos a los municipios del Consorcio Valencia Interior

Redacción - Llíria

EL ACENTO ‘
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Una novedosa web turísti-
ca para móvil, la ruta ecuestre 
más larga de España, un show 
cooking de paella liriana y tres 
nuevos paquetes turísticos, 
han sido las novedades de Llí-
ria en la última edición de Fi-
tur, feria de Turismo que se ha 
celebrado en Madrid entre el 22 
y el 26 de enero.

El pasado día 24 de enero, 
tuvieron lugar dos presentacio-
nes en el stand de la localidad 
dentro del consorcio València, 
Terra i Mar. La primera de ellas 
versó sobre una web patrimo-
nio histórico optimizada para 
móvil, (www.patrimonio24.
com), que busca acercar al visi-
tante a la cultura, monumentos 
y restaurantes de la localidad a 
golpe de click y sin ncesidad de 
moverse del salónj de su casa. 
Un manera cómoda y sencilla 
de acceder a las propuestas tu-
rísticas de la capital del Camp 
de Túria.

La segunda presentación 
mostró al público existente 
una nueva ruta a caballo, “La 
Ruta Ecuestre de los 99 km”, 
que conforma el itinerario y 
que une  diversas zonas de la 
comarca como Benaguasil-Les 

Travesses-Llíria  y que une el 
IE-035 Parque Natural del Tú-
ria, y el IE-005 Llíria-Montañas 
de la Concordia. Esta nueva 
ruta verde permitirá a los ji-
netes viajar a caballo desde 
Valencia ciudad, a la comarca 
del Camp de Túria, haciendo 
ejercicio, disfrutando de la na-
turaleza y realizando una acti-
vidad al aire libre que permitirá 
recorrer paisajes singulares de 
alto valor ecológico y medioam-
biental, muestra del rico patri-
monio natural de Llíria y sus al 
rededores.

El recorrido está equipado 
con la señalización vertical y 
horizontal homologada por la 
Real Federación de Hípica Es-
pañola y cuenta con todo el 

equipamiento y con todos los 
servicios necesarios: centros 
ecuestres preparado, veterina-
rios equinos, tiendas hípicas 
con todo lo necesario para de-
sarrollar esta práctica depor-
tiva, alojamiento rural, bares 
y restaurantes.. Una amplia 
gama de servicios que hacen 
más atractiva, aún si cabe, esta 
ruta ecuestre. 

A la hora de la comida, los 
fogones del restaurante Tapes 
i Arròs deleitaron a los visitan-
tes con un Show Cooking de la 
Paella Lliriana. Esta receta que 
prepararon los cocineros , es 
una nueva variedad de arroz 
seco valenciano cuya base es la 
del  plato tradicional y tan co-
nocido Arròs amb Bledes. 

El restaurante Tapes i Arrós cocinando una paella ‘lliriana’. //EPDA

De la antigua Edeta 
a Llíria, en móvil o 
paseando a caballo                  
 ·La capital de Camp de Turia muestra en Fitur sus ofertas turísiticas 

Redacción - Llíria

Enric Morera propone 
“rescatar personas” 
 · El líder del Bloc dio una conferencia sobre economía

Enric Morera, secretario 
general del Bloc, visitó Llíria 
para dar una conferencia so-
bre economía y explicar, según 
él, cuál era la situación que 
atraviesa la Comunitat Valen-
ciana. Después de una breve 
presentación por parte del res-
ponsable de Compromís per 
Llíria, Paco García en la que 
explicó que su formación “es-
taba proponiendo una serie de 
medidas para intentar mejorar 
las condiciones económicas de 
la sociedad”,  Morera detalló 
“con datos y cifras oficiales” 

cuáles son sus propuestas en 
materia de economía. Morera 
aseguró que por culpa de unos 
gobernantes incapaces, Valen-
cia está como está”. El político 
valenciano explicó que “lo que 
piden es el dinero que se le 
debe a los valencianos porque 
la Generalitat no puede aten-
der sus obligaciones”.

C. Navarro - Llíria

ECONOMÍA

Los comercios podrán 
mejorar su imagen 
 · El Consistorio da ayuda económica y tecnológica

La concejalía de Comercio ha 
ofertado una serie de ayudas para 
el comercio minorista y hostelería. 

Este plan preveé gastos deri-
vados de la actualización de la 
imagen comercial, acciones de co-
municación e incorporación de las 
nuevas tecnologías. Estas líneas 
servirán para mejorar la imagen 
de los comercios como la reno-
vación de rótulos o fachadas, así 

como los diseños corporativos. Los 
establecimientos que se acojan a 
estas ayudas tendrán  un máximo 
del 40% de la inversión o de 600 
euros. Los gastos subvencionables 
serán la compra de programas in-
formáticos de gestión económica o 
comercial.

El concejal de Comercio, Ma-
nuel Enguídanos, ha informado de 
que estas líneas de ayudas van di-
rigidas “a la modernización y pro-
moción de nuestro comercio local”.

Redacción - Llíria

COMERCIO

Morera y García en Llíria. //EPDA
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El teatro auditorio de la Banda 
Primitiva de Llíria se vistió de gala 
para recibir a uno de los cantantes 
de ópera y director de orquesta más 
importantes del mundo. Plácido Do-
mingo cumplió uno de los sueños de 
los amantes de la música de Llíria. 
Gracias a las gestiones de los políticos 
edetanos; de la directora del Palau de 
les Arts, Helga Schmidt y la Conse-
lleria de Cultura, el tenor madrileño 
empuñó la batuta y dirigió a la ban-
da sinfónica de la Primitiva de Llíria, 
una de las formaciones musicales 
más antiguas y laureadas de España.

Desde que se anunciase su vi-
sita, la sociedad musical de Llí-
ria no quiso perderse el concier-
to por lo que, en pocos días se 
colgó el cartel de ‘no hay entradas’.

El 8 de febrero fue la fecha ele-
gida para el recital. Plácido Domingo 
llegó, ensayó con la banda que esa 
misma noche iba a dirigir y analizó 
con detalle, tanto la profesionalidad 
de los músicos clarineros, el reperto-
rio que iban a ensayar y las calidades 
sonoras del teatro de la Primitiva.
El concierto comenzó alrededor de 
las 22 horas, los asistentes iban ocu-

pando sus asientos mientras veían 
como llegaba a la capital del Camp 
de Túria buena parte del gobierno 
de la Generalitat como Alberto Fa-
bra; la consellera de Cultura, Mª 
José Català; el conseller de Justi-
cia, Serafín Castellano, entre otros. 

El programa estuvo plagado de 
guiños al género de la zarzuela. En 
la primer parte, el público asistente 
y que abarrotaba el patio de buta-
cas del auditorio clarinero, disfru-
tó con temas como Tercio de Quites 
de Rafael Talens, La Pícara Molinera 
de Pablo Luna o Goyescas, que fue 
compuesta por Enrique Granados.  

Domingo, batuta en mano, hizo 
que los músicos de la Banda Pri-
mitiva interpretasen La Revoltosa 

de Chapí, LuisFernanda de Moreno 
Torroba, el pasodoble de Suspiros 
de España de Antonio Álvarez o El 
Gato Montés de Manuel Penella.   Un 
repertorio que los edetanos agra-
decieron  y aplaudieron como bue-
nos entendidos en música que son.
La familia de la Banda Primitiva ase-
guró que aquella noche fue “mágica y 
espectacular y que el ambiente estu-
vo cargado de emoción y de orgullo”.

 Durante el concierto, el cantante 
de ópera fue nombrado director hono-
rífico de la banda por lo que Plácido 
Domingo entra a engrosar la larga lista 
de ilustres batutas que han dirigido a 
la Banda Primitiva como Sergiu Celibi-
dache, Jan Molenaar, Luis Cobos, Jan 
Cober o Rafael Frühbeck de Burgos.

Carles Navarro - Llíria

LLÍRIA

Les ‘clarineres’ con Domingo y Fabra. //FOTO GONZALO FOTOGRAFÍA BENISSANÓ

Plácido Domingo dirige 
la Primitiva con éxito  
 ·El tenor fue nombrado director de honor de la sociedad musical 

El Hospital de Llíria, una 
realidad palpable

Dice un antiguo proverbio 
que la verdad no mancha los 
labios de quien la dice, sino la 
conciencia de quien la oculta. 
Y por mucho que algunos se 
empeñen en negar la eviden-
cia, lo cierto es que el Hospital 
de Llíria es una realidad que 
pronto todos los vecinos de 
nuestra comarca podremos 
disfrutar.

Este centro sanitario re-
anudará sus obras en breve 
para que vea la luz este pro-
yecto tan importante y nece-
sario para los habitantes del 
Camp de Túria, Los Serranos 
y el Rincón de Ademuz.  

La Generalitat ha realizado 
una inversión de 27 millones 
de euros. Además, tiene 5,1 
millones de sus Presupues-
tos Generales destinados a las 
obras que se iniciarán en el 
primer trimestre de 2014. Una 
cantidad que deja constancia 
del compromiso firme del Go-
bierno valenciano y, como no 
podía ser de otra manera, de 
este Ayuntamiento. 

Siempre hemos luchado 
y apostado por este hospital, 
pues para nosotros equivale a 
salud y bienestar para los ciu-
dadanos por los que trabaja-
mos.  Los vecinos y vecinas de 
Llíria van a contar dentro de 

unos meses con 
un centro muy 
cercano con 120 
camas en habita-
ciones individua-
les, 50 de ellas 
área quirúrgica, 40 para el 
área médica y 30 para mater-
no-infantil. Asimismo, conta-
rá con hospital de Día Médico-
Quirúrgico que dispondrá de 
16 camas.

A ello hay que añadir la 
creación de empleo de calidad 
y cualificado. Nada menos 
que 450 profesionales que vi-
virán o vendrán todos los días 
a nuestra localidad, crean-
do mayor riqueza, recursos y 
bienestar.

Llíria y las poblaciones de 
la zona verán su calidad de 
vida mejorada, pues su salud 
es una prioridad tanto para 
mí, como Alcalde de Llíria, 
como para la Generalitat Va-
lenciana. Con inversiones tan 
importantes como estas, esta-
mos consiguiendo que todos 
los nuestros vecinos puedan 
vivir a gusto en sus localida-
des y con las mejores presta-
ciones sociales.

Por último, desearle mucho 
éxito a El Periódico de Aquí en 
su nueva andadura en nues-
tra comarca.

Manuel Izquierdo (Alcalde de Llíria)
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Como cada 3 de febrero, la loca-
lidad de Benaguasil celebra la festi-
vidad de Sant Blai, uno de los san-
tos con más devotos del municipio.

 La iglesia de la Asunción de 
Benaguasil se ha llenado hasta los 
topes de fieles devotos, para asistir 
a la misa que se ha celebrado en 
honor del Santo y que ha estado 
expuesto, antes de la ceremonia,  
para que los fieles le frotasen sus 
pañuelos, fulares y bufandas, como 
manda la tradición y así conseguir 
salud, sobre todo para curar el mal 
de garganta.   

En la emotiva ceremonia, que 
ha durado más de una hora y ha 
estado aficiada por el párroco local, 
ha participado el coro popular de la 
parroquia y un organista. Al acto 
religioso ha asistido todo el gobier-
no local, encabezado por su alcal-
de, Joaquín Segarra.   

Una vez los vecinos y vecinas 
de Benaguasil han honrado a San 
Blas, los portantes han colocado la 
imagen del santo en el trono para 
poder portarlo a hombros por las 
principales calles de la localidad. 
La operación ha precisado de mo-
vimientos muy controlados “porque 
la imagen pesa demasiado y es un 
poco complicado bajarla del altar 

y colocarla en el lugar que que le 
corresponde” ha asegurado uno de 
sus portantes. 

 Los más fieles han encedido un 
cirio y han acompañado a la reli-
quia por las calles que completan el 
recorrido tradicional de la marcha. 
El resto de vecinos ha abierto las 
puertas de sus casas ante el paso 
de San Blas y ha encendi las luces 
para alumbrar el recorrido que se 
encontrataba atestado de gente que 
quería honrar a San Blas.

   La clavaría de San Blas iba 
precediento el paso del santo junto 
a la corporación municipal. La ban-
da de música marcaba el paso con 
las marchas procesionales. 

Una vez concluido el recorrido, 
San Blas volvió a ser introducido 

en el interior del templo, mientras 
se disparaba un castillo de fuegos 
artificiales.

La última parte de la ceremonia 
consistía en el sorteo de una reli-
quia. Los números de la rifa los ha-
bñian repartido los clavario en pe-
queñas estapitas. El agraciado fue 
un vecino de la localidad que salió 
después de tres intentos fallidos.

A partir de ese momento, el pá-
rroco mostró una imagen pequeña 
del santo para que fuese besada 
por todos los vecinos allí congre-
gados mientras los concejales del 
Ayuntamiento de Benaguasil re-
partieron entre todos los vecinos 
miles de ‘blaietes’ bendecidas, que 
son una especie de bollo dulce y 
con un ligero sabor a anís.  

Varios vecinos pasan sus pañuelos por la imagen de San Blas. //EPDA

El último pleno del Ayunta-
miento de Benaguasil no estuvo 
exento de polémica ya que el al-
calde de la localidad, Joaquín Se-
garra criticó la actitud del PSPV 
por “no dar la talla, recurriendo 
a la táctica habitual, de tirar la 
piedra y esconder la mano”. Sega-

rra  realizó estas declaraciones ya 
que, según su equipo de gobierno,  
los socialistas “habían querido 
confundir a la población, como ha 
quedado acreditado en el informe 
de Secretaria”.

 El primer edil ha tildado de 
“falsas” las declaraciones de la 
bancada socialista y los ha acusa-
do de “destapar noticias erróneas 

de la oposición sobre los nitratos 
del agua o el supuesto chabolis-
mo que según denunciaron existe 
en la población”. 

En este sentido, Joaquín Sega-
rra declara que “nosotros ya sa-
bemos cuál es su forma de actuar 
y animamos mos a que vaya a ser 
candidata en Valencia porque así 
Rita Barberá lo tendrá muy fácil”.

‘‘El PSPV tira la pieda y esconde la mano’’
 · El alcalde, Joaquín Segarra, critica la forma de hacer política de la oposición

POLÍTICA

Se reparten cientos 
de ‘blaietes’ en 
honor a Sant Blai
 ·Los devotos fortaron sus pañuelos en la imagen para conseguir salud

Carles Navarro - Benaguasil

Redacción - Benaguasil

Organizan nuevas 
rutas de senderismo
 ·Será una actividad para todos los públicos

El Ayuntamiento de Bena-
guasil,  a través de la conceja-
lía de Deportes, ha preparado 
un programa de  salidas de 
senderismo que se desarrolla-
rá entre los meses de febrero 
y mayo con 4 recorridos por 
los Serranos y la Calderona.

 Esta actividad forma parte 
del programa “Anem de ruta” 
cuyo objetivo es disfrutar de 
la naturaleza, dar a conocer 
la riqueza natural de nuestra 
provincia y fomentar hábitos 
de vida saludables.

La primera ruta arrancará 
el día 23 de febrero por los 

términos de Chelva-Calles-
Peña Cortada. La segunda 
ruta llevará a los aficionados 
a esta práctica deportiva y 
saludable a recorrer Marines 
Viejo-Picó del Gorgó; mientras 
que la tercera recorrerá Chu-
lilla-Puentes Colgantes- Pin-
turas Rupestres; finalizando 
el programa de rutas la salida 
a Pedralba-El Palmeral.

 Sergio González, técnico 
de Deportes del Ayuntamien-
to, asegura que “son rutas 
con recorridos de dificultad 
media, pudiéndose inscribir 
personas de todas las eda-
des a partir de 10/12 años de 
edad.

Redacción - Benaguasil

CULTURA

La ‘Cridà’ anuncia el 
inicio de las Fallas 
 ·Las FFMM animaron a “disfrutar de la fiesta”

El mundo fallero de Benagua-
sil ha dado el pistoletazo de salida 
para las Fallas de 2014 con el acto 
de la Cridà, celebrado desde el 
balcón del Ayuntamiento. Manue-
la y Victoria, las Falleras Mayores 
de Benaguasil aparecieron junto a 
Joaquín Segarra, el alcalde de la 
localidad para animar a todos los 
falleros y falleras que se agolparon 
en la plaza mayor.

Unos minutos antes del acto, 
las charangas y todas las comisio-
nes de Benaguasil han animado 
la espera y han hecho que todos 

se olvidaran de la lluvia que ha 
hecho acto de presencia. Pero el 
espectáculo debía continuar.

El primer edil ha cogido el mi-
cro y ha animado a todos los ve-
cinos de la localidad a “disfrutar 
habían pasado un año muy malo 
y necesitaban unos días para olvi-
darse de los problemas y que me-
jor que la celebración de las Fallas 
de Benaguasil”.

 La Fallera Mayor de Bena-
guasil, Manuela ha afirmado 
que“todos somos la esencia, la 
sangre y el corazón de la fiesta y 
que con toda la alegría, os invito 
a disfrutar de las Fallas de 2014”.

C. N. - Benaguasil

FALLAS

Varios vecinos pasan sus pañuelos por la imagen de San Blas. //EPDA
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Los vecinos de la Pobla de Va-
llbona podrán fraccionar el pago 
conjunto de los impuestos mu-
nicipales. Una posibilidad que se 
deriva de la ordenanza aprobada 
hace unas fechas por el Ayunta-
miento e impulsada por el equipo 
de gobierno municipal para dar 
facilidades a los vecinos a la hora 
de pagar. De esta manera, los ve-
cinos podrán pagar, hasta en 10 
meses, los impuestos de este año 
2014. El único requisito para los 
solicitantes es la domiciliación 
de los pagos. La ordenanza afec-
ta al Impuesto de Vehículos de 
Tracción Mecánica, a la Tasa que 
regula los vados, al IBI rústico y 
urbano y a la Tasa de estiércol

Según la alcaldesa de la loca-
lidad, Mª Carmen Contelles esta 
iniciativa pretende “ayudar a las 
familias y las empresas, en unos 
tiempos en que el Ayuntamien-
to debe estar más cercano que 
nunca a los ciudadanos y a sus 
problemas”. Contelles destaca 
que sus vecinos “son un ejemplo 
de compromiso, ya que ingresa-
mos más del 88% de los tributos 
municipales en periodo de pago 

voluntario Esta medida va a per-
mitir facilitar aún más el pago de 
esos tributos y distribuir duran-
te el año el pago de los mismos”.

De momento se ha dado de pla-
zo hasta el 31 de mayo para que 
la mayoría de ciudadanos se pue-
da acoger a esta nueva opción de 
pago del consistorio. Si se solicita 
en febrero, marzo, abril o mayo, 
se fraccionará en un máximo de 
plazos que dependerá de los me-
ses que quedan hasta noviembre.

Además, el Ayuntamiento ha 
hecho públicos los datos econó-
micos de 2013 que ha remitido al 
Ministerio de Hacienda para su 
fiscalización. Cabe destacar que 

el ejercicio de 2013 ha finalizado 
con un remanente de tesorería 
positivo de 1.535.943,23 euros.

En el año 2013, los ingresos 
han sido superiores en más de un 
millón y medio de euros que los 
gastos y confirman la buena ten-
dencia económica municipal que 
en 2012 supuso más de 400.000 
euros de remanente positivo. 

Por otra parte desde el Ayun-
tamiento también se ha queri-
do destacar la reducción de la 
deuda municipal que a final de 
2013 se sitúa en 10.767.340,50 
euros, un 12,5 % menos que el 
año anterior. Traducido en gas-
to por habitante, 478,56 euros.

Ayuntamiento de la Pobla de Vallbona //EPDA

Los ciudadanos podrán 
pagar los impuestos 
fraccionados en 10 plazos
 ·El Ayuntamiento reduce un 12’5% su deuda municipal en 2013

Redacción - La Pobla de Vallbona

EMPLEO

Veinte jóvenes del municipio optan 
a formación profesional en alemán

Representantes del Instituto de 
Empleo Alemán (IMA), de la Cá-
mara de Comercio de Magdeburgo 
y la Red EURES han realizado hoy 
en la Agencia de Desarrollo Local 
de la Pobla de Vallbona entrevistas a 
jóvenes de la población de entre 18 
y 35 años interesados en trabajar en 
Alemania mediante la formación pro-
fesional dual.

El objetivo es recabar toda la in-
formación, los intereses y profundi-
zar en el perfil de estos jóvenes para 
que participen en el sistema de la for-
mación profesional dual, con trabajo 
remunerado en Alemania y al mismo 
tiempo aprendizaje del idioma ale-
mán.Todo ello se enmarca en el con-
venio de colaboración que mantiene 
suscrito el Ayuntamiento de la Pobla 
de Vallbona con el municipio alemán 
de Barleben, gracias al cual ambas 

localidades están colaborando en te-
mas de empleo, movilidad laboral y 
medio ambiente 

Los jóvenes finalmente seleccio-
nados comenzarán aquí un primer pe-
riodo de aprendizaje del idioma ale-
mán. Con posterioridad, ya viajarán 
a Alemania para empezar la segunda 
fase, que consistirá en la formación 
profesional dual propiamente pro-
fesional y prácticas remuneradas en 
empresas de aquella zona, concluyen.

Redacción - La Pobla

Día de la Mujer. La Pobla de Vallbona ha 
organizado multutud de actividades para conmemorar el Día de la 
Mujer. Debido al éxito de los últimos años en todos los actos, se ha 
decidido volver ha repartir las diferentes actividades a lo largo del año. 

IGUALDAD

Aumenta la partida de inversiones 
con el nuevo Plan de Empleo

Estimados amigos,
Estimadas amigas,
Los vecinos de toda nuestra 

comarca, el Camp de Túria, se en-
cuentran de enhorabuena por el 
nacimiento de este nuevo medio 
de información. Desde la Pobla de 
Vallbona deseamos a todo el equi-
po de El Periodico de Aquí, edi-
ción Camp de Túria, una buena 
andadura en esta aventura que 
comenzáis.

Desde la Pobla de Vallbona es-
tamos centrando nuestro esfuerzo 
en ayudar a  las familias, con ini-
ciativas que beneficien de manera 
directa y tangible a nuestros ve-
cinos y empresas. Con la entrada 
del año 2014, el Ayuntamiento 
aumenta su apuesta para crear 
empleo y dinamizar la actividad 
económica local. 

En los presupuestos de este 
año incrementamos la partida 
de inversiones, que se llevarán a 
cabo con el nuevo Plan de Empleo 
Local, para que las inversiones 
presupuestadas se materialicen 
contratando directamente a veci-
nos y empresas locales. En este 
capítulo se incluyen  mejoras y 
reurbanización de viales tanto del 
casco urbano, como de los dife-
rentes núcleos residenciales, en-
tre los que se incluye una nueva 
fase de la Ronda Nord o impor-
tantes viales de acceso a urbani-
zaciones.

Junto a ello, una de las gran-
des apuestas del consistorio es la 
del apoyo a los emprendedores y 
el compromiso con la reinserción 

laboral. Desde de un 
centro empresarial 
de jóvenes empren-
dedores a la recu-
peración de terrenos 
municipales para la 
agricultura, especialmente desti-
nados a familias en situaciones de 
desempleo o jóvenes que accedan 
a su primer empleo.

Nuestro gran objetivo es ese: 
ayudar a crear puestos de tra-
bajo, respaldar a las familias y 
empresas relanzando dentro de 
nuestras posibilidades la econo-
mía local.

Un respaldo a las familias y las 
empresas que también se ve refle-
jado en el  nuevo fraccionamien-
to del pago de los impuestos y la 
bajada y congelación generalizada 
de esos mismos impuestos muni-
cipales, donde destaca la bajada 
del Impuesto de Bienes Inmuebles 
alrededor de una media del 12%, 
y que afectará a las viviendas ha-
bituales de los contribuyentes.

Interacción y difusión
Sin duda, el nacimiento de un 

nuevo medio de comunicación, es 
una buena noticia ya que va a fa-
cilitar la interacción social a nues-
tro tejido social y empresarial , 
encontrando un nuevo espacio de 
información y difusión.

Por último quiero aprovechar 
este nuevo vehículo, para invitar 
a todos los lectores a Descubrir la 
Pobla y todo lo que desde nues-
tras localidad podemos ofrecer a 
nuestros vecinos y visitantes.

Mari Carmen Contelles (Alcaldesa de La Pobla)
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El alcalde de Vilamarxant, Vicen-
te Betoret, dio la bienvenida, en el 
salón de plenos del Ayuntamiento, 
a los 35 beneficiarios del plan de 
Empleo Social. Una iniciativa que 
el Consistorio ha impulsado para 
ofrecer trabajo temporal a vecinos 
desempleados del municipio.

Para llevar a cabo este progra-
ma local, el Consistorio ha creado 
una bolsa de trabajo para peones 
de obra del municipio que estén 
desempleados, que sean parados de 
larga duración o en exclusión social, 
y para aquellos que en sus unidades 
familiares no perciben retribución 
o prestación alguna y sin sustento 
económico algno, entre otros casos.

Los 35 nuevos empleados co-
menzaron a trabajar con la brigada 
de Obras, con jornadas de cuatro 
horas diarias, y por un periodo de 
un mes. Durante la vigencia del 
contrato realizaron trabajos de 
construcción y reparación de ace-
ras, así como tareas de mejoras en 
diversos puntos del término munici-
pal de Vilamarxant.

Se trata de un plan extraordina-
rio que el Ayuntamiento lanzó con 

una inversión de 80.000 euros. Para 
dar continuidad a estas medidas, 
el equipo de Gobierno tiene previs-
to continuar fomentando planes de 
empleo  y de trabajo como este, des-
tinado a personas desempleadas, 
a lo largo del próximo año, “con la 
objetivo de ofrecer continuidad a la 
bolsa de empleo”, según ha explica-
do Betoret.

Al respecto, el primer edil ma-
nifestó que “en la medida de lo po-

sible, queremos que las obras mu-
nicipales se ejecuten a través de la 
administración y, por consiguiente, 
podamos continuar contratando y 
contando con los integrantes de esta 
nueva bolsa municipal”. 

El alcalde de Vilamarxant tam-
bién aseguró que “la intención es 
dar una oportunidad laboral a estas 
personas para que puedan ganarse 
la vida y para que puedan sostener 
a sus familias”.

El Plan de Empleo da 
trabajo a 35 vecinos 
del municipio      
 ·Betoret asegura que “es una aportunidad para los desempleados”

Redacción - Vilamarxant

Betoret, explicando el Plan de Empleo a un grupo de vecinos. //FOTO EPDA

Promueven 
un ‘bonobus’ 
para los 
universitarios

El Ayuntamiento subvencionará el 
50% del transporte a los estudiantes del 
municipio que cursen estudios superio-
res y utilicen la línea de autobús que co-
necta el municipio de Vilamarxant con 
la ciudad de Valencia. Se trata de una 
nueva iniciativa municipal “dirigida a fa-
vorecer la movilidad de los estudiantes y 
el ahorro a sus familias”, ha destacado el 
alcalde de Vilamarxant, Vicente Betoret.

Para llevar a cabo esta iniciativa, el 
Consistorio ha creado un nuevo abono 
de trasporte mensual bajo el título ‘Bono 
Transporte Estudios Superiores’, que se 
enmarca en el convenio firmado por el 
ayuntamiento y la empresa que presta el 
servicio de transporte público de viajeros 
entre Vilamarxant y Valencia, y median-
te el que el Ayuntamiento destina una 
inversión de 95.000 euros para el man-
tenimiento del servicio.

Según ha manifestado el primer edil, 
“con esta nueva actuación ponemos de 
manifiesto el interés para continuar fo-
mentando la conexión de los ciudadanos 
con Valencia, y potenciando la movilidad 
del colectivo de estudiantes de esta loca-
lidad para poder llevar a cabo su tarea”.

Del mismo modo, Betoret ha recor-
dado que esta gestión se suma a la ya 
impulsada por el equipo de gobierno en 
mayo de 2011 para implantar una línea 
de transporte mediante la que Vilamar-
xant tuviese una línea de autobús me-
tropolitano directo a la capital. 

TRANSPORTE

Redacción - Vilamarxant

Proyectos

Estimados amigos/
as:

Tras un intenso 
programa municipal de 
actividades navideñas 
le dimos la bienvenida 
al 2014. Arrancamos un nuevo año 
con el objetivo de combinar políticas 
que avalen el control riguroso del gas-
to público, la estabilidad presupues-
taria, sin dejar de impulsar iniciativas 
emprendedoras y sociales, así como la 
prestación de los servicios públicos de 
calidad  que se merecen nuestros ciu-
dadanos. En definitiva, las fórmulas 
necesarias para llevar a nuestro mu-
nicipio por el camino de la recupera-
ción. Iniciativas novedosas y sociales 
como el nuevo Plan de Empleo Social 
con el que ya hemos ofrecido trabajo 
a 65 vecinos desempleados del mu-
nicipio. Una medida extraordinaria 
encaminada no sólo a paliar en cierta 
medida la situación de desempleo y 
ofrecer una oportunidad laboral a los 
parados de Vilamarxant, sino también 
a mejorar el municipio a través de las 
obras y trabajos  de mejora que a tra-
vés de este plan se están realizando en 
la localidad.

Nuestro compromiso es firme con 
los ciudadanos que más lo necesitan. 
Por eso, también estamos trabajando 
en un proyecto social de alquileres 
para ayudar a personas con dificultad 
para acceder a una vivienda. Desde 
el Ayuntamiento se está negociando 
con las entidades financieras y los 
promotores del municipio que tengan 
disponibilidad de viviendas para llevar 
a cabo esta iniciativa.

Pero la agenda municipal tam-
bién viene marcada por proyectos 
que pongan en valor nuestro patri-
monio medioambiental y turístico y 
ayuden a concienciar sobre el respeto 
por nuestro entorno natural como el 
nuevo “Bosque Fundación Valencia-
JinkoSolar”.  Una zona incluida en el 
Parque Natural del Turia, repoblada 
por jóvenes y encaminada a unir de-
porte y medio ambiente. O los trabajos 
de acondicionamiento del barranco de 
Teulada, con los que no solo pretende-
mos prevenir el riesgo de inundacio-
nes, sino también recuperar el valor 
ecológico de este barranco y hacer que 
se convierta en un espacio lúdico para 
el disfrute de los vecinos y visitantes.

Felicidades
Sobre estos y muchos más proyec-

tos os podremos informar en la nueva 
publicación impresa que El Periodico 
de Aquí lanza en nuestra comarca. 
Una nueva vía de comunicación me-
diante la cual todos los vecinos de 
Camp de Turia puedan conocer mu-
cho más sobre la gestión que se lleva 
a cabo en los Ayuntamientos de cada 
municipio, así como del trabajo diario 
que desde las diversas asociaciones 
locales se realiza para mejorar la ca-
lidad de vida de cada uno de nuestros 
municipios. Por ese motivo, aprovecho 
estas líneas para trasladar a los pro-
fesionales de este medio de comuni-
cación mi más sincera felicitación por 
esta iniciativa informativa y desearos 
que este sea el primero de muchos nú-
meros más. ¡Enhorabuena!

Un saludo. 

Vicente Betoret (Alcalde)
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L’Eliana s’ha proposat fer front a 
la Llei de Reforma de l’Administració 
Local perque creuen que “és injusta 
per a la majoria dels Ajuntaments”. 
Des de l’Eliana asseguren que “les 
entitats locals s’han constituït com 
a veritables prestadores de serveis 
públics a la ciutadania , a més de 
garants de la igualtat i de la cohesió 
social”.

Segons expliquen els responables 
de l’ajuntament, dels 542 municipis 
que conformen la Comunitat Valen-

ciana , 477 tenen menys de 20.000 
habitants la qual cosa suposa que 
,”únicament des de paràmetres de 
rendibilitat econòmica , prop d’un 
90 % dels municipis veuran perillar 
tant la seua pròpia existència com la 
prestació dels seus actuals serveis a 
la ciutadania , confiant la seua conti-
nuïtat a la voluntat política i solvèn-
cia econòmica de les autonomies”.

L’Eliana se suma així al llarg llistat 
d’ajuntaments de tota Espanya que 
han decidit acudir al Tribunal Cons-
titucional i que - en cas de seguir en-
davant- suposaria “una regressió per 

als Consistoris que aniran perdent 
competències que les són pròpies fins 
a arribar a quedar buits de funcions i 
al’abast del govern central”.

Per a l’Eliana, l’enfocament plan-
tejat per la Llei per a la Reforma “pot 
arribar a restringir enormement la 
prestació de serveis per part de les 
Autonomies en els ajuntaments el 
que suposarà la destrucció dels ser-
veis municipals” 

Des del Consistori, afegeixen que 
“estos motius són suficients per a ac-
celerar el recurs de la llei de reforma 
que atempta contra l’autonomia local”.

L’Ajuntament, contra la 
reforma de la llei local
 ·Considera que “suposarà la destrucció del serveis i ajudes municipals”

Redacció - L’Eliana

Ximo Puig en l’Eliana. El secretario general del PSPV y candidato a las 
próximas primarias estuvo almorzando en la localudad con diferentes representantes ciudadanos. En la reunión, 
a la que también asistió José María Ángel, se trataron temas de actualidad y las necesidades de la ciudadanía.

POLÍTICA

No liberalizarán 
el horario de 
las grandes 
superficies

La concejala de Promoción Cco-
nómica y de Comercio, Mercedes 
Berenguer, ha reiterado la postu-
ra del equipo de gobierno, que ya 
se planteó en pleno de octubre, en 
cuanto a “no aceptar la liberaliza-
ción, durante todo el año, del ho-
rario para las grandes superficies 
comerciales propuesta por la Con-
selleria de Economía, Industria y 
Comercio para los municipios de 
gran afluencia turística”. El Ayun-
tamiento de l’Eliana, según han 
anunciado, incluirá únicamente el 
horario excepcional durante el pe-
riodo estival y la Semana Santa.

Dado que  la Generalitat tras-
lada, en última instancia, la apli-
cación de este tipo de medidas de 
liberalización horaria a los ayunta-
mientos, el de l’Eliana ha decidido 
“seguir fiel a su linea de actuación 
y asumir esta postura y no ampliar 
los horarios establecidos hasta 
el momento”. Lo que se pretende 
con esta medida. según ha añadi-
do Berenguer, es “promocionar el 
comercio local de proximidad y la 
conciliación laboral y familiar, so-
bre todo en estos tiempos de crisis 
especialmente difíciles para todos”.

COMERCIO

Redacción - L’Eliana 

POLÍTICA

Javier Medina elegido presidente de 
NNGG con el 100% de los votos

Nuevas Generaciones (NN.
GG) de L’Eliana celebró este 
mes su congreso para elegir 
a Javier Medina como nuevo 
presidente de la formación.  
Medina estuvo apoyado por 

los dirigentes de NN.GG. y el 
PP tanto local como comarcal 
como Javier Zamora, Sergio 
Montaner y MªCarmen Con-
telles así como presidentes y 
militantes de otras localidades 
de la provincia de Valencia.   
Sergio Montaner fue uno de los 

primeros en subir al estrado y 
aseguró que “el grupo de gente 
de NN.GG. es activo, eficaz y 
tiene muchas propuestas rei-
vindicativas”. El presidente del 
PP de l’Eliana lanzó un mensa-
je y vaticinó que el PP “gober-
narÁ l’Eliana en 2015”.  

Redacción - L’Eliana

Javier Medina (izquierda) junto a su equipo de NNGG. //EPDA

Proximitat

La informació és ne-
cessària. És un ben ex-
clusiu de l’ésser humà 
que ens fa lliures, ens 
permet escollir, saber, 
conèixer i pensar per 
nosaltres mateix. Per tots estos motius, 
el naixement d’un nou mitjà de comu-
nicació és motiu, no solament d’alegria, 
sinó d’orgull. Tots tenim en la ment, les 
recents desaparicions d’alguns mitjans en 
la nostra terra. Tots els dies ens enterem 
que el panorama informatiu és cada ve-
gada més xicotet. I desgraciadament, els 
periodistes es converteixen en notícia per 
l’enfonsament de la seua professió. 

El Periódico de Aqui ha vingut i ho ha 
fet per a quedar-se. La força, la gallardia 
per l’aventura d’emprendre augura molt 
bons anys per als periodistes i professio-
nals que, cada mes, el fan possible.

Els municipis de la comarca tenim una 
plataforma més per a donar a conèixer les 
nostres tradicions, la nostra cultura, la 
nostra manera de viure tan singular i que 
ens fa especials. Les pàgines d’un periò-
dic han de ser un servei públic i la seua 
comesa és la d’informar que, com ja he 
dit abans, és un dret constitucional i que 
com a tal, ningú ens el pot llevar. 

A partir d’ara, tots sentirem la proxi-
mitat de la informació en les pàgines 
d’El Periódico de Aquí. Tots coneixerem 
l’escenari on es desenvolupen els esdeve-
niments i, segurament, ens sonen les ca-
res dels protagonistes de la notícia. I açò 
és el que ho fa especial: la proximitat. 

Solament em queda desitjar-los una 
llarga trajectòria repleta d’èxits. I que no-
saltres els gaudim amb vosaltres.

José María Ángel (Alcalde)
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Día del Árbol. Riba-roja de Túria celebró el día del árbol planando vaios cien-
tos de ejemplares en su término municipal. Este acto se vivne celebrando año ras año y srive 
para luchar contra el cambio clímatico y concienciar a los más jóvenes de la importancia de la 
naturaleza//EPDA

RIBA-ROJA DE TÚRIA

Sant Sebastià. La Pobla de Vallbona 
celebró la festividad en honor de San  Sebastián. Miles de vecinos 
participaron, por la mañana en la tradicional ‘pujà` a la ermita 
acompañando al Santo. Por la noche, la consellera de Bienestar 
Social acompañó a los devotos en la procesión.  //EPDA

LA POBLA DE VALLBONA

Skazofrenia. Skazofrenia, el grupo del l’Eliana está 
preparando su segundo disco. Para anunciar el su lanzamiento, el grupo ha 
grabado en acústico “Desobediencia”, uno de los temas inéditos que incluirá 
el nuevo CD y cuyo videoclip está rodado en la Serra Calderona.//MESDEMIL

L’ELIANA

Impulso al comercio local. La Federació del Comerç de Llíria entregó 
diez premios de 30 euros a los afortunados que hicieron sus compras en el comercio local durante las pasadas 
fiestas de Navidad. El acto estuvo presidido por el concejal de Comercio y el presidente de la Federación. //EPDA

LLÍRIA

Rapsodes. El grupo del Camp de Túria ha puesto 
punto y final a su trayectoria musical después de varios años 
siendo un referente en la canción en valenciano y con varios tra-
bajos publicados. Rapsodes dio su último concierto a principios 
de este año en la sala El Loco de Valencia. //FOTO MESDEMIL

BENAGUASIL

Reciclaje. Cerca de 600 vecinos de La Pobla de Vallbona ha 
recibido vales canjeables de entre 30 y 50 euros para usar en el comercio local 
gracias a la utilización de ‘Mi Cuenta Ambiental’. Una campaña del Consorcio 
Valencia Interior que fomenta el reciclaje en el Ecoparque y en el Ecomóvil.

LA POBLA DE VALLBONA

Matanza del cerdo. 
La matanza del cerdo ha inaugurado las XIX 
Jornadas Gastronómicas de Serra, que impul-
san cada año Casa Granero y Carns Aliaga.  
//EPDA

SERRA
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Moda. El diseñador de Llíria, Francis Montesinos llenó de elegancia y vaporosos vesti-
dos la última edición de Mercedes Benz Madrid Fashion Week. El modisto presentó una recrea-
ción, de principio a fin y tanto para hombre como para mujer, del largo viaje que realizaron los 
comerciantes a través de la Ruta de la Seda en el S.XV. //EPDA

LLÍRIA

Falla Gran Vía del Sur. Otra de las fallas que ha presentado a sus 
máximos representantes ha sido la Gran Vía del Sur. La Fallera Mayor Infantil, Paula Hernández y 
Presidente Infantil, Asier Fuster y la Fallera Mayor Sandra Martínez y Vicent M. Miret posan junto 
a toda su comisón en el día de su presentación. //EPDA

BÉTERA

Falla Gran Vía del Este. .El alcal-
de de Bétera y el concejal de fiestas acompañan al presidente de la 
comisión, Miguel Félix y a su Fallera Mayor, Amparo Picher en su 
presentación.  //EPDA

BÉTERA

Falla El Carraixet. La Fallera Mayor Infantil, Sandra Garrido Belchí y el 
Presidente Infantil, Jose Guerrero Alejo.La Fallera Mayor, Maribel Lluesma Corral, acompañada de 
su Presidente, José María Ros Ros en el momento que son presnetados ante los falleros y falleras 
de la localidad en su acto de presentación. //EPDA

BÉTERA

Falla La Barraca. La Fallera Mayor Infan-
til, Lucía Boví García, el Presidente Infantil, Raúl Garay Carrasco y 
la Fallera Mayor Mireia Rodríguez Domenech y su Presidente, Fran-
cisco Miguel Sandiego Campos. //EPDA

BÉTERA

Falla Gran Vía del Este. Momento 
de la presentación infantil de esta falla de Bétera  en la que su  
Fallera Mayor Infantil, Raquel Bravo junto a su Presidente In-
fantil, Víctor Bonastre colocando su cinta correspondiente en el 
estandarte de la comisión. //EPDA

BÉTERA
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El Ayuntamiento de Nàquera ha 
puesto en marcha un Plan de Este-
rilización Felina, con el objetivo de 
controlar la densidad de estos ani-
males callejeros en el municipio. 
Para ello el alcalde, Damián Ibáñez, 
ha firmado un contrato de servicio 
por un importe de la prestación, 
que durará un año, de 3.000 euros.

Según ha explicado el primer 
edil, es “vital y necesario esterili-
zar a las hembras de las colonias 
felinas que se han instalado en el 
municipio, y que crean numerosos 
problemas de salubridad a los veci-
nos y problemas por los maullidos 
casi constanres, sobre todo en la 
época de celo en la que los gatos 
suelen ser más ruidosos y moles-
tos”. 

Con ello, ha incluido, “desapa-
recerán las camadas incontroladas 
y las peleas frecuentes en épocas 
de celo, así como el destrozo urba-
no y la suciedad en las calles y Ná-
quera no tendrá el aspecto de ser 

una municipio que no se preocupa 
por su aspecto”.

La prestación del servicio inclui-
rá como primera medida la adop-
ción y, cuando no sea posible, el 
plan consistirá en capturar a un 
total de 40 gastas callejeras, trans-
portarlas en jaulas, hospitalizarlas, 
operarlas y finalmente liberarlas, 
identificadas con una mueca en la 
oreja para que no vuelvan a ser in-
tervenidas. Todo ello, ha asegurao 
Ibáñez, “garantizando el bienestar 
de los animales y aumentando su 
calidad de vida, y por consiguiente, 
el de los vecinos”. 

No obstante, el proyecto se com-
plementará con diferentes campa-
ñas de concienciación destinado a 
las personas para que se implique 
la población. Todo ellos, según ex-
plican los responsables del acuer-
do, “para que los resultados sean 
duraderos y para eso, el consisto-
rio, aportará formación y asesora-
miento en la materia.

Con esta técnica se conseguirá 
estabilizar inmediatamente y de 

una manera muy rápida y eficaz 
el tamaño de las colonias, esterili-
zando el 70% de los adultos fértiles, 
evitando así maullidos, escándalos 
por peleas y acoplamiento o malos 
olores. Aunque para los expertos 
“no es bueno hacer desaparecer 
los gatos del casco urbano porque 
mantioenen a ralla y garantizan el 
control natural de roedores en el 
área urbana”. 

Asimismo, el servicio para el 
mantenimiento y manutención de 
los gatos será completo. El infor-
me inclute tratamientos habitua-
les y comunes como el de pulgas, 
ácaros en los oídos o parásitos in-
testinales, o cualquier enfermedad 
que opuedan contraer los gatos y 
que pueda poner en peligro la sa-
lubridad de Nàquera. El servicio 
también incluye la eutanasia e 
incineración de aquellos animales 
que, por consejo del veterinario, se 
encuentren enfermos terminales y 
no se pueda hacer nada por ellos y 
sean un estorbo para el funciona-
miento del plan.

Nàquera esterilizará 
a los gatos callejeros           
 ·El servicio atenderá a un total de 40 felinas durante un año

C. Navarro - Nàquera

Fiquen en marxa la 
III Ruta de la Tapa
 ·En esta edició participen 9 restaurants locals

L’Associació de Comerciants i 
Empresaris de Nàquera (ACENA), 
en col•laboració amb la regidoria 
de Comerç, ha organitzat la terce-
ra edició de la Ruta de la Tapa de 
Nàquera, que va arranacar  l’1 de 
febrer i se celebrarà cada dissabte 
fins al pròxim 1 de març. 

Els nou establiments partici-
pants oferiran una variada pro-
posta de tapes i beguda a 1’30 
euros cada una, a més d’una 
atracció sorpresa d’entreteniment 
per als clients.

Atracció turística
La presentació d’esta iniciativa 

que vol atraure al turisme, sobre 
tot, al gastronòmic, va tindre llo-
cdissabte 1 de febrer, a les 13 ho-
res en el Saló d’Actes. Per a atrau-
re a tota clase de públic es varen 
instla.lar unflables en la Plaça de 
l’Ajuntament per als més menuts.

Tots aquells que hi assistiren a 
la inauguració varen estar convi-
dats a la primera tapa, que va co-

rrer a càrrec dels organitzadors. 
Com en anys anteriors un ju-

rat triarà a les tres millors tapes 
de l’edició i per a aquells clients 
que completen la Ruta podran 
participar en el sorteig de 4 targe-
tes-regal de 50 euros per a gastar 
en els comerços locals. 

El sorteig es realitzarà el 2 de 
març, una vegada arreplegats tots 
els bitllets i es comunicarà als 
agraciats per telèfon o per e-mail. 

El locals que han participat en 
esta nova Ruta de la Tapa són El 
Tonellet, la Cerveseria La Pinta,  
el Gastrobar Rossinyol, el Res-
taurant Sant Miguel i el Asador El 
Pastoret. Estos són els que, fins 
ara, han mostrat el que saben fer 
en la seua cuïna. 

Este cap de setmana, li toca 
el torn per a presentar les seues 
propostes culinaries. El dia 22 
serà el torn d’El Menjador, a par-
tir de les 23 hores. I l’últim cap de 
setmana el Salt oferirà una repre-
sentació al mig dia i el Bon Pala-
dar posarà el passador d’or a esta 
edició a partir de les 22.30 hores. 

GASTRONOMIA

Redacción - Náquera 

EDUCACIÓN

Nuevo Colegio. El Ayuntamiento de Ná-
quera ya inició los trámites para la ubicación provisional del 
colegio Emilio Lluch cuyas obras comenzarán en los próximos 
meses. //FOTO EPDA

Dones el Salt. El Col.lectiu de Dones el Salt, en colaboración con la concejalía de 
Bienestar Social, están preparando la programación para la Semana de la Mujer. Entre otros actos, destaca 
el tradicional campeonato de Parchís, una excursión a Alcañiz (Teruel), una tarde culinaria o una charla 
informativa. La programación conmemorativa finalizarán el viernes día 7 con la procesión. //FOTO EPDA
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Serra ha vuelto a celebrar, como 
desde hace 18 años, la tradicional 
matanza del cerdo que ha servido 
para inaugurar las XIX Jornadas 
Gastronómicas de la Matanza, unas 
jornadas que durarán hasta el 16 de 
marzo.

Uno de los propulsores de esta 
tradición, junto a los gerentes de 
Carnes Aliaga, es Vicente Navarro, 
el alma mater de ‘Casa Granero’, 
uno de los de restaurantes con más 
solera de la comarca del Camp de 
T úria y que esta mañana ha dado 
inicio a las nuevas jornadas gastro-
nómicas. Pero esta año han tenido 
una particularidad y es que, el di-
nero recaudado por la compra de 
los vales canjeables por comida, ha 
sido destinado a la lucha contra el 
cáncer.

Javier Arnal, el alcalde de Serra, 
ha agradecido la voluntad de Nava-
rro y de la familia Aliaga “por mante-
ner las tradiciones culinarias y por 
seguir siendo uno de los baluartes 
de la gastronomía local y hacer que 
Serra sea conocida por el buen ha-
cer de sus cocineros y sus recetas”. Varios momentos de la matanza del cerdo que inaugura la Jornadas Gastronómicas. //EPDA

La matanza del cerdo abre 
las Jornadas Gastronómicas         
 ·Esta tradición, que está implsada por Carns Aliaga y Casa Granero, se celebra desde hace 18 años

C. N. - Serra

La Conselleria de Infraestruc-
turas, Territorio y Medio Ambiente 
destinó un total de 21.000 euros 
para la adecuación de los cinco 
paelleros del área recreativa de Por-
ta Coeli, en el término municipal de 
Serra.

El objetivo de las reformas rea-
lizadas en estas instalaciones es 
que los paelleros se adecúen a la 
instrucción redactada por la con-
selleria de Gobernación para que 
los usuarios de esta área recreati-

va, una de las más visitadas de la 
Comunitat Valenciana, puedan ha-
cer uso de ellos durante todos los 
días del año, incluso si se decreta 
la alerta 3 contra incendios.

Concretamente, las adecuacio-
nes son el cerramiento a cuatro 
vientos, es decir, los edificios don-
de se ubiquen las cocinas, quema-
dores u hogares deben contar con 
un techado y estar cubiertos a me-
diante parámetros cerrados de sue-
lo a techo, con la única excepción 
de puertas, ventanas o respirade-
ros habilitados para la ventilación.

Las puertas, ventanas, respira-
deros y salidas de humo contarán 
con una red matachispas de mate-
rial no inflamable y permanecerán 
cerradas desde el momento de ini-
ciarse el fuego hasta la total consu-
mición de los combustibles. 

Por último, se dejará una faja 
de un metro como mínimo de an-
chura, en la que se eliminará toda 
la vegetación. En un radio de tres 
metros a contar desde las puertas 
se debe cortar la hierba seca y eli-
minar el matorral, han informado 
las mismas fuentes.

Los paelleros de Serra están 
adecuados para su utilización
 ·La infraestructura corrió a cargo de conselleria de Infraestructuras

SERRA CALDERONA

Redacción - Serra

Se mejoran varias 
zonas del municipio
 ·La Diputación subvencionará parte de las obras

El alcalde de Serra, Javier Arnal 
firmó con la diputación de Valencia 
un convenio para rehabilitar algu-
nos espacios de la localidad. Gra-
cias a ese acuerdo, Serra ha podido 
mejoras una zona degradad que 
convertirá en zona de ocio, además 
de vertebrar un tramo del casco ur-
bano, tal como ha informado el res-
ponsable municipal, Javier Arnal.

En este sentido, Arnal ha apun-
tó que el municipio  “se encuentra 
enclavado en el parque natural de 

la Sierra Calderona , por lo que hay 
mucho terreno forestal y zonas ver-
des”.

“El principal objetivo es regene-
rar ambientalmente este espacio y 
transformarlo en un área pública 
de recreo, integrada en el munici-
pio”, declaró.

Concretamente, se va a cons-
truir un espacio para los más pe-
queños con parques infantiles y un 
área para los mayores, con zona de 
recerco y de gimnasia. Por último, 
se mejorará el camino que verte-
brará la salida.

INFRAESTRUCTURAS

Redacción - Serra 

La Primitiva 
de Serra, de 
las mejores 
bandas

El municipio de Serra posee una 
de las mejores bandas de música de 
la comarca del Camp de Túria. La 
Primitiva de Serra se ha presentado 
a numeroso certámenes de música 
y múltiples concursos en los que 
siempre ha salido muy bien parada.  
Uno de los concursos en los que ha 
comparecido ultimamente ha sido 
el XXXVII Certamen Provincial de 
Bandas de Música. En esta ocasión, 
La Primitiva obtuvo 336 puntos, la 
mención de Honor y el primer pre-
mio en la sección cuarta, en la que 
comparecen bandas de hasta 40 
músicos. 

La Primitiva de Serra cuenta 
co mucho años de historia y es la 
protaginista en la mayoría de las 
celebraciones de la localidad ame-
nizando las fiestas patronales y 
ofreciendo conciertos tan esperados 
como los de Navidad. En esa oca-
sión, los vecinos de Serra pueden 
disfrutar de a mejor música en el 
salón de actos del Ayuntamiento. La 
Primitiva de Serra engrosa la larga 
lista de sociedades musicales de la 
comarca del Camp de Túria y que 
perteecen a la tradición cultural. 

CULTURA

Redacción - Vilamarxant
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Anticorrupción 
investiga facturas 
del gabinete jurídico
 ·El alcalde, Eugenio Cañizares, asegura que  

está “tranquilo y colaborador” con la justicia

Varios agentes de paisano de 
la Guardia Civil irrumpieron el 
pasado martes 11 de febrero en 
el Ayuntamiento de San Antonio 
de Benagéber en busca de docu-
mentos relacionados con el gabi-
nete jurídico que se están inves-
tigando por contratos en con la 
administración pública. Se trata 
de una amplia operación realiza-
da en nueve municipios valencia-
nos, entre ellos Canet d’En Be-
renguer, en Camp de Morvedre, a 
instancias de la Fiscalía Antico-
rrupción

Eugenio Cañizares, el alcade 
de San Antonio, ante la visita de 
los agentes se mostró “tranquilo”, 
según manifestó a El Periódico de 
Aquí. El primer edil aseguró que 
“no tenía ningún miedo porque 
las cuentas del Ayuntamiento es-
tán claras y transparentes’’. 

El relato de la investigación, 
según Cañizares, delata normali-
dad, ya que “fueron tres los agen-
tes que vinieron a San Antonio y 

pidieron las facturas que noso-
tros tenemos con el despacho de 
abogados investigado y en una 
hora y media se fueron con lo que 
venían a buscar”.

El alcalde del PP recalca que 
“en ningún momento se produ-
jo un registro, ya que nosotros 
accedimos, en todo momento, a 
darles lo que necesitaban para 
seguir investigando”.

Eugenio Cañizares, que en 
ningún momento ha querido des-
velar con qué despacho de abo-
gados se relaciona el Consistorio, 
ha recalcado que “ni está pre-
ocupado y que su Ayuntamiento 
no tiene dinero en B porque todo 
está en A”.

La misma operación se ha lle-
vado a cabo en otros 8 ayunta-
mientos, de donde han requerido 
facturas con la Academia Valen-
ciana de Juristas, despacho en 
la calle Almirante, 1 de Valencia, 
donde Anticorrupción también 
llegó con una orden judicial para 
requisar facturas de trabajos rea-
lizados a varios ayuntamientos.

SAN ANTONIO DE BENAGÉBER

El alcalde de Casinos, José 
Miguel Espinosa, la teniente de 
alcalde y concejal de Educación, 
Clara Ferrer y el arquitecto de 
Casinos, José Luís Moscardó, se 
reunieron el miércoles 19 de fe-
brero con  el Secretario Autonó-
mico de Educación, Rafael Car-
bonell, para hacer entrega del 
proyecto de ejecución de la obra 
de ampliación del Colegio La Pau 
de Casinos, como ya anunció 
el alcalde a este periódico hace 
unas semanas.  

Tras varias reuniones en-
tre el Ayuntamiento de Casinos 
con la Conselleria de Educación, 
transmitiéndoles la necesidad y 
de construir nuevas aulas en el 
Colegio  La Pau de Casinos ya 
que existe una  problemática de 
falta de espacio para la normal 
escolarización de los niños de 
Casinos.

Este compromiso se ha conse-
guido por parte de la Conselleria 
de Educación y que ha prometi-
do la construcción de dos nuevas 
aulas que estarán terminadas al 

comienzo del curso 2014-2015. 
Desde la Secretaría Autonó-

mica de Educación y Formación, 
se encargó al Ayuntamiento de 
Casinos  la redacción del pro-
yecto de la obra, que ha sido 
realizado por los técnicos muni-
cipales. Dicho informe es el que 
se presentó para su supervisión,  
aprobación y posterior adjudica-
ción de las obras por parte de la 
Conselleria de Educación.

Dada la situación actual del 
uso de instalaciones del Colegio 
La Pau,  el alto número de nuevo 
alumnado previsto para el próxi-
mo curso, ‘‘y con la previsión de 

que, al igual que en años anterio-
res, el número de alumnos se in-
cremente con nuevos residentes 
que vienen a nuestro municipio’’, 
la necesidad de ampliación del 
centro escolar de Casinos con la 
construcción de dos aulas nue-
vas era un objetivo primordial 
para el Consistorio. Fuentes mu-
nicipales aseguraron que se tra-
taba de un proyecto “ambicioso 
y que gracias al trabajo del equi-
po de gobierno se ha conseguido 
y por fin, la Conselleria nos ha 
dado su palabra de que la am-
pliación del centro educativo se 
hará realidad”. 

Conselleria ampliará 
el colegio La Pau 
 ·El Ayuntamiento de Casinos destaca que se trata de un ‘‘proyecto 

ambicioso’’ logrado ‘‘gracias al trabajo del equipo de gobierno’’

Ferrer, Espinosa y Moscardó. //EPDA

Redacción - Casinos 

C. N. - San Antonio 

La programación cultural 
que organiza la Unión Musical 
Casinense desde el 2011, año 
en que se inauguró el Audito-
rio Municipal, ha gozado de un 
notable éxito por parte, sobre 
todo, de los vecinos de Casinos. 
El año pasado se celebró la ter-
cera temporada, que estuvo pa-
trocinada por el Ayuntamiento 
de Casinos y la Diputación de 
Valencia y que ha reportado a 
la arcas de la sociedad musical, 
más de 14.000 euros. Por lo que 

este año y en vistas a la nueva 
temporada, el Consistorio ha 
decidido aportar la cantidad de 
30.000 euros, amortizando par-
te del préstamo concedido por 
el Banco de Crédito Local, para 
que La Casinense pueda orga-
nizar una nueva agenda repleta  
de cine, teatro, monólogos,  dan-
za, orquesta, flamenco y musi-
cal. La recaudación será para la 
entidad musical. 

Por otra parte, Casinos ha 
conseguido, de la Diputación 
de Valencia, una subvención de 
más de 48.000 euros para poder 

realizar las obras de  peatona-
lización  de la calle Las Balsas. 
Para el equipo de gobierno del 
Partido Popular esta obra era 
un objetivo “importante a con-
seguir durante esta legislatura, 
debido a la necesidad de facilitar 
el acceso peatonal al Auditorio 
de la Música y a la Escuela de 
Educandos, creando una zona 
pública segura para los niños y 
vecinos que acuden a estas ins-
talaciones”. Este nuevo espacio  
en el centro del pueblo contará 
con bancos, papeleras, arbolado 
y nueva iluminación. 

El Consistorio se compromete con la 
Casinense y su programa cultural
 ·La Diputación de Valencia subvencionará las obras de la calle Las Balsas

CASINOS

Redacción - Casinos

Arabesco se subasta 
por 3.000.000 de euros
 ·Esta compra servirá para saldar deudas

El Ayuntamiento de San Anto-
nio de Benagéber se quiere des-
hacer del edificio que alabergaba 
al discoteca Arabesco y la ha sa-
cado a subasta pública por valor 
de 3,3 millones de 

El alcalde de la localidad. Eu-
genio Cañizares, ha asegurado 
que la empresa que gestiona el 
inmueble “tiene algunas deudas 
con el Ayuntamiento lo que ha 
propiciado el embargo de las ins-
talaciones y la posterior subasta 
para saldar los pagos pendientes”

El próximo 26 de febero es la 
fecha señalada para celebrar la 
subasta y en el que los que pujen 
solo optarán un único lote valo-
rado en 3.313.364,15 euros. 

Después de Arabesco cerrase 
sus puestas, la discote ha sido 
rebautazada un par de veces con 
los nombres de Queen, primero 
y Space después. Pero al final y 
tras varias denuncias, los due-
ños de la discoteca tuvieron que 
aceptar una orden del consistorio 
y avalada por la policía que reve-
laba que el edificio tenía proble-
mas de seguridad.

SAN ANTONIO DE BENAGÉBER

Redacción - San Antonio  
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Cerca de 350 personas acompa-
ñaron a las Obreras y Mayorales de 
2014 en la cena de San Valenctín 
que celebraron, como preludio de las 
fiestas de agosto, en el restaurante 
El Rossinyol. El equipo de gobierno, 
familiares, amigos, representación 
fallera y vecinos no quisieron perder-
se esta cita tan importante. 

Era un día esperado por todo el 
pueblo de Bétera para conocer el 
mejor secreto guardado por estas 
chicas: sus diseños de gala. Ellos 
vistieron de etiqueta, pero ellas die-
ron rienda suelta a su imaginación 
eligiendo los colores y telas más es-
pectaculares. 

Las Obreras Casadas, Sofía Zara-
gozà y Amparo Romero junto a las 
Obreras Solteras María Salavert y 
Amparo Latonda se mostraron ple-
tóricas ante los asistentes a la cena. 
Estaban felices y eso se notaba en 
sus miradas y sus sonrisas. Pero el 
momento más esperado fue el baile 
que todos los Mayorales y Obreras 
habían preparado para la ocasión.  
Un acto espectacular del que todos 
guardan un buen recuerdo. Las Obreras vestigas de gala, los Mayorales de etiqueta y el acalde de Bétera, Germán Cotanda junto a María Salavert. //EPDA

Las Obreras y Mayorales, 
de gala por San Valentín         
 ·El acto, que se celebró en El Rossinyol, se considera el preludio de las fiestas mayores de agosto

Redacción - Bétera

Piden que ‘les 
Alfàbegues’ 
sean de Interés 
Nacional

El equipo de gobierno se mostró 
muy satisfecho con que todos los 
grupos políticos apoyaran declarar 
la fiesta mayor de Interés Nacional. 
El Ayuntamiento ya recordó que la 
fiesta de les Alfàbegues “fue decla-
rada Fiesta de Interés Autonómico 
mediante una resolución de fecha 
14 de diciembre del 2007 por parte 
de la Conselleria de la Generalitat 
Valenciana”.   

En este sentido, desde la Con-
cejalía de Turismo, Victoria Cre-
mades, consideró que “esta inicia-
tiva se la merece todo el pueblo de 
Bétera” y ha añadió los beneficios 
a nivel de “impacto turístico que 
reportará dicha declaración para 
nuestro municipio”.   

Cremades aseguró que ha sido 
una “recopilación ardua, de mu-
cha dedicación y esfuerzo para es-
tar en tiempo y forma con la docu-
mentación necesaria y los archivos 
suficientes para la presentación de 
esta inicitiva en Madrid”. “Ahora 
habrá que confiar en la decisión 
positiva del Ministerio de Turis-
mo”, subrayó la edil de Turismo.

CULTURA

Redacción - Bétera

El alcalde de Bétera, Ger-
mán Cotanda, anunció que el 
25 de febrero se inagurará el 
nuevo Ecoparque de la locali-
dad y que se sumará a la am-
plia red de Ecoparques con 
los que cuenta la comarca 
del Camp de Túria. Contan-
da ha afirmado que  “contará 
con una mejor accesibilidad y 
comunicación, además de ser 
más grande y equipado con 
las nuevas tecnologías para el 

reconocimiento de este com-
promiso por parte del ciuda-
dano”. El alcalde ha desta-
cado que “esta herramienta 
ayudará de forma eficaz, efi-
ciente y comprometida a la 
labor del reciclaje en nuestro 
municipio”. 

Asimismo, el primer edil 
aseguró que “la respuesta de 
la ciudadanía a este llama-
miento ha sido positiva por el 
beneficio mutuo que supone 
para nuestro entorno y para 
el bolsillo del vecino de Bé-

tera en el ahorro de su tasa 
anual”.

Este anuncio se llevó a 
cabo en la presentación de 
la puesta en marcha de Mi 
Cuenta Ambiental por parte 
deL Consorcio Valencia In-
terior. Su presidente, Javier 
Cervera explicó que la colabo-
ración ciudadana es funda-
mental en todo el proceso de 
gestión y reciclaje de los resi-
duos que generamos, además 
de los beneficios que implica 
para el medio ambiente”.

El alcalde de Bétera inaugura el 
ecoparque la próxima semana
 ·Para el Ayuntamiento es una herramienta “eficaz para el reciclaje”

MEDIO AMBIENTE

Redacción - Bétera

La pisicina ahorra 
80.000 euros al año
 ·La reforma mejora la calidad de los bañistas

Desde que el Ayuntamiento de 
Bétera pusiera en marcha el pro-
yecto de reestructuración y optimi-
zación de las fuentes energéticas 
destinadas a las instalaciones mu-
nicipales “se ha logrado con creces 
reducir el consumo energético”, ha 
hecho hincapié el concejal de Man-
tenimiento de Edificios Públicos, 
Industria y Comercio, José María 
Coscollar. 

Se trata de un proyecto ha con-
sistido en la mejora de la instalación 

existente de las placas solares como 
energía renovable de refuerzo a la 
energía convencional de las calderas 
para el vaso de la piscina con el fin 
de optimizar y mejorar su fiabilidad 
en el funcionamiento.

En este sentido,  se ha rediseña-
do esta instalación que ha supuesto 
también una mejora en el refuerzo 
constante de agua caliente sanita-
ria para las duchas. Coscollar, ha 
mostrado su satisfacción de que 
“además de suponer un gran ahorro 
para el Consistorio, la piscina tiene 
ahora unas condiciones óptimas”.

SERVICIOS

Redacción - Bétera 
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La consellera de Infraes-
tructuras y Medio Ambiente, 
Isable Bonig participó en una 
acto en la Casa Señorial de 
Olocau en el que se entrega-
ban los distintivos PIC (Puntos 
de Información Colaborador) a 
las 28 TouristInfo de la Serra 
Calderona, entre ellas, la de 
Llíria, Náquera, Riba-roja del 
Túria o la de la Mancomuni-
dad del Camp de Túria. 

Estas placas acredita que 
estos puntos ofrecen entre 
otros servicios, una informa-
ción de calidad y veraz sobre 
las características de los Par-
ques Naturales y a las activi-
dades que desarrollan.

  Bonig afirmó que “casi 
medio millón de personas han 
visitado los Parques Naturales 
de la Comunitat Valenciana, 
el 42% de ellos atraídos por el 
turismo ecológico”, prosiguen 
las mismas fuentes.

 Los PIC son el resultado 
de una estrecha colaboración 
entre la Conselleria de Infra-
estructuras, Territorio y Medio 
Ambiente y la Conselleria de 
Economía, Industria y Turis-
mo con el objetivo de ofrecer la 
máxima calidad en la atención 
al visitante en los Parques 
Naturales que representan 
un potencial para el fortaleci-
miento territorial de la oferta 
de ocio y turismo, según han 
explicado las mismas fuentes.

Foto de familia de las TouristInfo con la consellera Bonig en Olocau. //EPDA

Bonig premia a las 
28 TouristInfo de la 
Serra Calderona 
 ·Acudieron las localidades de Llíria, Náquera, Riba-Roja del Túria

C. N. - Olocau

GÁTOVA

La localidad apuesta por el ahorro 
de energía en sus edificios públicos 

El Ayuntamiento de Gátova fue 
uno de los municipios beneficiados 
con el Plan Provincial de Obras y 
Servicios, un proyecto impulsado 
por la Diputación de Valencia para 
financiar obras de gran calado en 
los municipios de la provincia.

La localidad de Camp de Túria 
recibió más de 55.000 euros  euros 
que dividirá en dos planes muni-

cipales. El primero consiste en el 
acondicionamiento y remodelación 
de tres edificios públicos entre los 
que se encuentran el cementerio 
municipal, el Centro Cívico, el Aula 
de Igualdad y el local de Juventud. 
Leopoldo Romero, el alcalde de la 
localidad informó de que los edifi-
cios  “están siendo utilizados a un 
50% de su capacidad y con estas 
reformas lo que buscamos es que 
funcionen a pleno rendimiento”.

El primer edil, quiso expresar 
su agradecimiento hacia la corpo-
ración provincial porque “está ayu-
dando a que los pueblos mejoren y 
ahorren en época de crisis”. 

Romero también quiso expresar 
su agradecimiento y gratitud hacia 
la corporación provincial porque 
“está ayudando a que los pueblos 
y municipios de la provincia de Va-
lencia mejoren y ahorren en época 
de crisis”.

Redacción - Gátova

21 grupos participan 
en el XLIX Festival 
de la canción Scout
 ·El lema será “Donde la naturaleza nos lleve” 

Este fin de semana, Marines 
acoge el XLIX Festival de la Can-
ción Scout, balo el lema “Donde 
la naturaleza nos lleve” y en que 
el que participarán 21 grupos 
scout que presentarán sus pro-
puestas musicales. En total, se 
espera que Marines acoja a casi 
2.00 personas entre niños, mo-
nitores y curiosos que quieran 
disfrutar de esta cita musical. 
Lo recaudado por las entradas 
al espectáculo se destinará a la 
Asociación Española Contra el 
Cáncer.

El Festival de la Canción 
Scout de la Comunidad Valen-
ciana ha recorrido ya varias ciu-
dades y municipios del territo-
rio valenciano como Campanar 
o Benidorm. Pero es Marines la 
que repite esta celebración ya 
que ya se llevó a cabo en 2008. 

El grupo Cotopaxi, nombre 
que proviene de un volcán de 
Ecuador, se fundó en Marines 
en 1992 por Luis Marco Ben-
lloch y que escogió este nombre 
porque simbolizaba fuego del 
volcán, “un fuego de ideales, de 
amor y responsabilidad hacia la 
naturaleza y hacia los semejan-
tes, por que la Naturaleza edu-

can una sociedad de hombres 
responsables, solidarios, respe-
tuosos, amorosos y dignos y eso 
es precisamente lo que se hace 
en el Movimiento Scout “.

El grupo scout Cotopaxi es 
un grupo de niños y jóvenes 
orientando por adultos vo-
luntarios. La organización es 
educativa, y ofrece los medios  
necesarios para contribuir con-
tribuir al desarrollo integral de 
los educando, potenciando su 
sentido de la libertad, de servi-
cio y de la responsabilidad. 

El heredero de Pepe, que era 
así como se le conocía al funda-
dor de los Cotopaxi, fue Vicente 
Sanchís Asensi que ha sabi-
do mantener el espíritu  desde 
hace varios años que lleva a 
sus espaldas  la mayor parte de 
responsabilidad y gestión del 
grupo. En 2003, como premio 
recibió en reconocimiento a su 
labor por parte del escultismo 
valenciano, la cruz de madera, 
honor scout que en Valencia 
ostentan menos de cincuenta 
personas.

El grupo de Scout está re-
conocido como miembro perte-
neciente al Movimiento Scouts 
Mundial a través de la Federa-

ción de Escultismo en España.

Redacción - Marines

MARINESOLOCAU
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Benisanó celebró, un año más, 
la entrega de premios que recono-
cía las trayectorias vitales y profe-
sionales de alguno de sus vecinos. 

El acto se celebró en el salón 
noble del castillo y asistieron la 
corporación municipal encabezada 
por la alcaldesa, Isabel Catellano y 
los consellers de Justicia, Serafín 
Castellano y natural de Benissanó 
y el conseller de Turismo, Máximo 
Buch, que ejerció de pregonero.

Los galardonados fueron Gon-
zalo Deval, fotógrafo local, el con-
cesionario Edauto, la asociación 
deportiva Benicorre y la Penya El 
Cohet. Todos ellos recibieron,   una 
réplica en miniatura del castillo de 
Benissanó.     

La primera edil del municipio 
aseguró que todos los premiados 
había sido merecedores con esta 
distinción por  “el esfuerzo y el inte-
rés por mejorar Benisanó y que son 
el nexo que les une a todos ellos”. 

Máximo Buch, cerró el acto afir-
mando que tenía “el orgullo de ha-
ber ligado sus palabras a un lugar 
que tiene 800 años de historia”.   Foto de familia con los premiados, Isabel Castellano y Serafín Castellano y el castillo de Benisanó. //EPDA

Benisanó reconoce en un 
acto sus vecinos más ilustres          
 ·Los galardonados fueron Gonzalo Deval, la peña El Cohet, Edauto y la asociación Benicorre

Carles Navarro - Benisanó

Se ahorrarán 
más de 20.000 
euros de luz 
este año

Domeño ha entrado en 2014 
aplicando el plan de eficiencia 
energética en todos los edificios 
municipales,  subvencionado al 
50% por la Diputación de Valencia, 
que aporta más de 33.000 euros  y 
el otro 50 % con cargo al Ayunta-
miento para pagarlo en 5 años.

Los beneficios de este plan ener-
géticos se verán reflejados en la fac-
tura de la luz que se reducirán en 
más de 27.000 euros anuales, en el 
coste de reposición y mano de obra 
de las lámparas LED que tene un 
coste cero, frente a los 7.000 euros  
anuales que se están pagando con 
las instalaciones actuales. Por lo 
que, según fuente s municipales, 
el ahorro en los próximos 10 años 
ascenderá a 236.000 euros.

La Diputación de Valencia, 
ha diseñado el Plan de Eficiencia 
Energética en Alumbrado Público 
para facilitar el suministro de bom-
billas LED de sustitución directa 
en los municipios de la provincia  y 
sobre todo para que estos puedan 
experimentar un ahorro en el con-
sumo público de la luz.

DOMEÑO

Redacción - Domeño

Solo 4 meses han durado las 
obras de la planta potabilizadora de 
Loriguilla y en la que se han inver-
tido cerca de 450.000 euros. Con 
esta nueva infraestructura se ter-
minarán los problemas de nitratos 
que tiene el agua que consumen los 
vecinos de la localidad. Este mes ha 
comenzado a funcionar.

El Ayuntamiento de Loriguilla 
se pusieron manos a la obra para 
probar el resultado de la planta, 
unos resultados que fueron todo lo 

satisfactorios que se esperaba. Pero 
a pesar de su puesta en marcha, la 
inauguración oficial será, segura-
mente, el próximo mes de marzo. 

Para el alcalde del municipio, 
Javier Cervera, esta nueva infra-
estructura “supondrá una mejora 
cualitativa en la vida de los ciuda-
danos de la localidad y que por fin 
se ha hecho realidad una reivindi-
cación histórica de este municipio 
ya que, el temor de de que el agua 
no fuese beneficiosa siempre nos 
ha acompañado”, ha explicado a 
este periódico.

Cervera aseguró en su día que la 
planta significaba la situación de-
finitiva para el problema del agua 
ya que se eliminarán, por comple-
to, los nitratos, los sulfatos y la cal 
del agua por lo que eso no solo nos 
beneficiará a las personas sino que 
también en las viviendas y los elec-
trodomésticos”.

El primer edil quiso recordar 
que “esta solución fue posible gra-
cias a la aportación de 242.000 
euros, de los 450.000 que costaba 
la obra y que provenían de la Dipu-
tación de Valencia”.

La planta potabilizadora limpiará el 
agua de la localidad de nitratos
 ·La infraestructura ha sido una revindicación que ya está en marcha

LORIGUILLA

Redacción - Loriguilla El Ayuntamiento de Lori-
guilla ha deseado que, para el 
próximo curso, el Centro de 
Educación Infantil y Primaria 
Wolfgang Amadeus Mozart pue-
da crecer de manera sustancial

Según el Consistorio, el cen-
tro alberga actualmente unos 
200 alumnos y “se ha acordó 
con la conselleria de Eduación 
poder crear más espacio docen-
te en el comedor”. Javier Cer-
vera, el alcalde de la localidad, 
asegura que el centro “no se 
quedará sin comedor ya que se 

utilizará la Casa del Maestro”, 
explican las mismas fuentes.

Cervera añadió que “una vez 
se haya aprobado los trámites 
necesarios ya podrá una res-
puesta concreta de las obras 
que proyectará mucho el centro 
educativo” Las ayudas econó-
micas, aseguró Cervera “se es-
pera que provengan de las Ad-
ministraciones Públicas ya que 
se han mantenido varias con-
versaciones con la Generalitat 
para que nos echen una mano 
y nuestro centro pueda crecer 
como se desea y como espera-
mos en Loriguilla. 

Redacción - Loriguilla 

Ampliarán el Colegio 
Amadeu Mozart
 ·El comedor se ampliará hasta los 200 alumnos
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Los vecinos de Riba-Roja del 
Túria verán reducido este año el 
Impuesto de Bienes Inmuebles 
(IBI) en un 10%, una medida 
con la que el Ayuntamiento pre-
tende aliviar los bolsillos de sus 
ciudadanos. El Periódico de Aquí 
repasa junto al concejal Salvador 
Silvestre algunas de las medidas 
económicas del equipo de gobier-
no popular.

En primer lugar, el Ayunta-
miento saca pecho cuando se le 
pregunta por la tasa municipal de 
basuras, al recordar que en la lo-
calidad “la recogida de la basura 
es gratuita desde hace 18 años”.

El teniente de alcalde está or-
gulloso de esta medida porque “si 
hacemos números, tantos años 
sin la tasa de basura, entre todos 
nos hemos ahorrado alrededor 
de 10 millones de euros”.  Pero 
ésta no es la única medida que el 
Consistorio ha querido remarcar 
como parte de sus políticas de 

ahorro.
Silvestre enumera todas y 

cada una de las iniciativas que se 
han puesto en marcha porque sa-
ben que los vecinos y vecinas de 
Riba-Roja del Túria “disfrutan de 
muchas más ventajas aparte de 
las de la basura”. 

El IBI, según anuncia Silves-
tre, bajará un 10% en este ejer-
cicio. “Creemos que es una buena 
manera para que todos puedan 
ahorrar un poco en un impuesto 
que es obligatorio”, asegura el te-
niente de alcalde. 

Y pese a la bajada de impues-
tos, Silvestre destaca la apuesta 
por las políticas sociales. En este 
sentido, detalla que “tenemos 
muchas y muy buenas ayudas 
como el cheque escolar, las becas 
de comedor, un catering social y a 
domicilio o asesoramiento y ayu-
das para familias en riesgo de ex-
clusión social”. La prioridad para 
el equipo de Francisco Tarazona, 
son los que menos tienen y los 
que pueden padecer alguna si-

tuación de riesgo económico. Otra 
de las medidas que se han pues-
to en marcha son la reestructu-
ración de algunas partidas pre-
supuestarias del Ayuntamiento 
como la de protocolo o fiestas que 
han sufrido una rebaja de hasta 
un 75%  y, además, según expli-
can, se han buscado todas las 
subvenciones y ayudas posibles 
de las administraciones públicas. 
Para Silvestre, Riba-Roja del Tú-
ria se ha convertido en un pueblo 
“atractivo para vivir ya que poco a 
poco se van consiguiendo los ob-
jetivos establecidos”.

Porque las infraestructuras 
también están creciendo en esta 
localidad del Camp de Túria, un 
hecho que permitirá mejor ac-
ceso a su término municipal y a 
su casco urbano. La Vía Parc o 
la construcción de la Línea 5 del 
metro que ha prometido en va-
rias ocasiones la consellera Isa-
bel Bonig, supondrán una mejora 
sustancial en la vida económica y 
turística del municipio.

El Consistorio anuncia una 
bajada del IBI del 10%
 ·La recogida de basura es gratuita en Riba-roja desde hace 18 años

El Ayuntamiento de Riba-Roja del Túria. //EPDA

C. Navarro - Riba-Roja

El histórico molino 
vuelve a funcionar 
 ·Se podrá observar la transformación de energía

Después de tres años de obras 
de restauración del molino de Ri-
ba-Roja de Túria, el pasado día 30 
de enero, la maquinaria volvió a 
funcionar. El alcalde de Ribarroja 
del Turia, Francisco Tarazona y el 
concejal de Patrimonio y Turismo, 
Salvador Silvestre, visitaron las 
obras de recuperación de este mo-
numento histórico, que se encuen-
tran en un estado avanzado de fi-
nalización, y observaron la puesta 
en funcionamiento de los sistemas 
hidráulicos y mecánicos. 

El objetivo de esta restaura-
ción servirá como medio de inter-
pretación para los estudiantes y 
turistas que podrán observar la 
transformación de la energía hi-
dráulica en energía mecánica y 
con una tercera transformación 
en energía eléctrica. La empresa 
Sucesores de Antonio Molina Cano 
S.L. especializada en molinos, ha 
sido la encargada de la instalación 
hidráulico-mecánica con la puesta 
en funcionamiento de una turbina 
de Molina Cano de 1916, acorde 

con la época y para no eliminar por 
completo el encanto de antaño. 

El proyecto, realizado y dirigido 
por el ingeniero hidráulico Miguel 
Ángel Molina Espinosa, ha tenido 
como punto de partida la recupe-
ración de los subterráneos o ga-
lerías del siglo XIII que, según el 
ingeniero se encontraban “en muy 
mal estado e imposibles de hacer 
pasar por ellos el agua del molino”. 

Los posteriores trabajos han 
consistido en el refuerzo del forja-
do del patio del agua, el depósito 
acumulador,  la planta baja del 
molino, y culminado con la maqui-
naria.     

La curiosidad en esta restau-
ración es el acceso a los cárcavos 
subterráneos donde se encuentra 
la turbina. En el acondicionamien-
to, se hizo para mejorar la visibili-
dad del mecanismo y construcción 
del moilino, un pasillo de cristal, 
que bajo los pies deja ver las rui-
nas de la muralla del siglo XIII y 
el canal del siglo XVIII, siendo ésta 
una obra singular para el manteni-
miento de las ruinas arqueológicas 
locales.

TURISMO

Redacción - Riba-Roja

DEPORTES

Karate. La Federación de Karate de la Comunitat 
Valenciana celebró el Campeonato de Promoción en la locali-
dad en el que el Club Nakadaka obtuvo medallas en diferentes 
categorías. //FOTO EPDA
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Periodista y escritor a partes 
iguales, Màxim Huerta (Utiel, 1971) 
ha recorrido diversos caminos en el 
mundo del periodismo hasta termi-
nar siendo uno de los hombres de 
confianza de Ana Rosa Quintana. 
Pero lo que muchos no saben es 
que Màxim dirigió un periódico en 
el Camp de Túria.

-¿Cómo surgió la oportunidad 
de dirigir La prensa del Camp de 
Túria?

-Fueron mis inicio y creo que 
empecé con una labor complicada, 
que era la de dirigir prensa comar-
cal. Yo era muy joven y tenía a mi 
cargo un montón de redactores 
¡una locura! Pero Voro Barber fue 
la persona que confió en mí para 
coger las riendas de este proyecto  
y yo, como soy muy inconsciente a 
la par que ilusionante, no lo dudé. 
El proyecto del Camp de Túria fue 
el primero y con el que comencé a 
dirigir. El periódico de se llamaba 
La Prensa del Camp de Túria. Los 
inicios fueron muy bonitos porque 
tenía la tarea de empezar de cero, 
buscar redactores, el local, los or-
denadores. En definitiva, estrenar-

lo todo y ponerla en marcha.
-¿Qué recuerdos guardas de 

aquella época?
-Cuando eres periodista y te en-

cargan la misión de dirigir un pe-
riódico sientes un poco de vértigo. 
Pero al mismo tiempo tienes mu-
cha ilusión. Afortunadamente salí 
victorioso de aquella experiencia 
porque el equipo que me acompa-
ñaba era muy bueno. Y ese equipo 
que tenía también es  un buen re-
cuerdo junto al frenesí del trabajo 
periodístico en sí. Todos hacíamos 
de todo y eso hizo que fuésemos 
una auténtica piña.

-¿Lo echas de menos?
-La verdad es que aquella época 

no la echo de menos porque afor-
tunadamente la vida me ha rega-
lado trabajos muy buenos. Lo que 
sí echo de menos es la juventud, 
tener 24 años y comenzar un pro-
yecto  desde cero. 

-¿Crees que ha sido la semilla 
para convertirte en el profesio-
nal que eres hoy en día?

-Yo creo que siempre se tiene 
que ser respetuoso con tus lectores 
y los lectores con el medio que con-
sumen. Porque es igual de impor-
tante un periódico de tirada nacio-

nal que uno de cobertura local. Los 
temas son mucho más cercanos y 
cuando uno aprende a trabajar en 
la prensa local se hace más fuerte 
periodísticamente. Y uno de los in-
convenientes que tienen los medios 

grandes es que no llegas a conocer 
a los protagonistas de las historias. 
Y en el ámbito local todo es mucho 
más cercano, familiar y eso, en oca-
siones, es una ventaja.

-¿Te imaginabas que ibas a 

llegar dónde has llegado?
-Yo he soñado mucho con gran-

des trabajos periodísticos y de gran 
envergadura. Pero nunca imaginé 
que los sueños se iban a hacer rea-
lidad y que la vida me iba a llevar 
por estos caminos. Y ahora puedo 
decir que estoy contento y agrade-
cido por la gente que me he ido en-
contrando y con la que he trabaja-
do que después he ido viendo como 
ellos también iban encontrando su 
camino. Eso es muy emocionante

-¿Te sientes más periodista o 
escritor?

-El escritor tiene mucho de pe-
riodista. Al fin y al cabo los dos 
contamos historias, aunque el 
primero juegue con la ficción y el 
segunda con la realidad. En estos 
momentos me siento mitad escritor 
y mitad periodista.

-¿Cuándo te volveremos a ver 
por el Camp de Túria?

-Trabajar en el Camp de Túria 
en particular y en Valencia en gene-
ral ha hecho que conserve grandes 
amigos. Yo amo mi tierra y suelo ir 
bastante, la visito muy a menudo. 
Siempre que voy me como una pae-
lla y me tomo unas cañas y regreso 
a Madrid con las pilas cargadas.

Màxim Huerta: “La prensa local te 
hace más fuerte periodísticamente”
 ·El periodista que triunfa en Telecinco con Ana Rosa Quintana comenzó su carrera en La Prensa del Camp de Túria

El periodista Màxim Huerta en la feria del Libro. //EPDA

Carles Navarro - Llíria


